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KORANUSANTARA - Mahka-
mah Agung (MA) menolak upa-
ya hukum peninjauan kembali 
(PK) yang diajukan Kepala Staf 
Presiden (KSP) Moeldoko terkait 
surat keputusan Menteri Hukum 
dan HAM (Menkumham) tentang 
kepengurusan Partai Demokrat. 
Putusan ini menegaskan, kepen-
gurusan Agus Harimurti Yud-
hoyono (AHY) sebagai Ketua 
Umum Partai Demokrat adalah 
sah. “Amar putusan: tolak,” se-
bagaimana bunyi amar putusan, 
dikutip Kamis, 10 Agustus 2023. 

Kemenangan itu pun tentu 
menggembirakan bagi pen-
gurus, kader, dan simpatisan 
Demokrat dalam menyambut 
Pemilu 2024. Bahkan, seolah 
menjadi kado bagi AHY yang 
berulang tahun (ultah). Ya, putra 
sulung Presiden Ke-6 RI Susilo 
Bambang Yudhoyono (SBY) itu 
persis berusia 45 tahun.  

Menurut Suharto, juru bicara 
MA, perkara PK dengan Nomor 
128 PK/TUN/2023 tersebut telah 
diputus Rabu sore , 9 Agustus 

2023. Perkara itu disidangkan 
Hakim Agung Yosran sebagai 
ketua dan anggota masing-mas-
ing Tri Cahyaningrum dan Cerah 
Bangun. ”Amarnya, menolak per-
mohonan peninjauan kembali 
dari para pemohon,” ujarnya ke-
pada awak media. 

Dalam persidangan PK terse-
but, majelis hakim berpendapat 
bahwa sengketa yang diperkara-
kan pihak Moeldoko dan Jhoni 
Allen Marbun merupakan perso-
alan di dalam Partai Demokrat. 
Persisnya, masalah penilaian ke-
absahan kepengurusan. ”Antara 
penggugat dan tergugat II inter-
vensi,” jelas Suharto. 

Tergugat II intervensi adalah 
AHY, selaku ketua umum Partai 
Demokrat. Adapun tergugat I 
adalah Kemenkum HAM. Meru-
juk Undang-Undang (UU) Nomor 
2 Tahun 2011 tentang Perubah-
an atas UU Nomor 2 Tahun 2008 
tentang Partai Politik, persoalan 
itu harus diselesaikan lebih dulu 
lewat mekanisme mahkamah 
partai. 

Namun demikian, sampai PK 
diajukan penggugat, mekanisme 
tersebut belum ditempuh. Selain 
itu, novum atau bukti baru yang 
diajukan penggugat dinilai tidak 
bersifat menentukan. ”Sehingga 
tidak dapat menggugurkan per-
timbangan hukum dari putusan 
kasasi,” terang Suharto.

Tak ayal, jajaran pengurus 
DPP Partai Demokrat pun men-
yambut keputusan itu dengan 
riang. Dalam video pendek yang 
beredar, AHY mengumumkan di 
hadapan jajaran pengurus DPP 
saat perayaan ultahnya. ’’Pemo-
hon Jenderal TNI Purnawirawan 
Moeldoko. Termohon/terdak-
wa menteri hukum dan HAM, 
Agus Harimurti Yudhoyono, dan 
kawan-kawan. Tanggal putus 
Kamis, 10 Agustus 2023. Amar 
putusan tolak,’’ ujar AHY diikuti 
sorak-sorai. AHY sendiri belum 
memberikan statement resmi 
pasca keluarnya putusan MA. Dia 
dijadwalkan menggelar konfer-
ensi pers pada Jumat, 11 Agustus 
2023. (*)

MA memutuskan kepengurusan Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) sebagai Ketua Umum Partai 
Demokrat adalah sah

MA TOLAK PK MOELDOKO, KADO MANIS UNTUK AHY 
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KORANUSANTARA – Wali 
Kota Solo Gibran Rakabuming 
Raka santer dikabarkan bakal 
dipinang Prabowo Subianto un-
tuk maju dalam Pilpres 2024. 
Hal tersebut seiring intensnya 
hubungan keduanya dalam be-
berapa kesempatan.

Prabowo yang juga Ketua 
Umum Partai Gerindra sema-
kin sering datang ke Kota Solo. 
Agenda kunjungannya pun 
cukup padat. Mulai makan 
malam bersama relawan Joko-
wi hingga acara bareng dengan 
Gibran. Prabowo juga member-
ikan pujian kepada pemimpin 
muda dari Solo. 

Kunjungan Prabowo dimulai 
dengan jamuan makan malam 
bersama dengan Relawan Jo-
kowi dan Relawan Bolone Mase 
(Gibran) di Ono Solo Coffee, Sura-
karta, Rabu, 9 Agustus 2023. Ke-
datangan Prabowo disambut 
langsung Koordinator Relawan 
Bolone Mase Kuat Hermawan 
Santoso. 

Selain Kuat Hermawan, Pra-
bowo juga disambut para Rel-
awan Jokowi dan pemilik kedai 

Ono Solo Coffee. Ibu-ibu Relawan 
Bolone Mase juga ikut hadir. Mer-
eka antusias  meneriakkan nama 
Prabowo dari dalam restoran 
saat Prabowo turun dari mobil 
dan berjalan masuk.

Selanjutnya, Kamis, 10 Agustus 
2023, Prabowo menghadiri Hari 
Veteran Nasional di Universitas 
Sebelas Maret (UNS). Prabowo 
terlihat didampingi Gibran. 

Prabowo dan Gibran yang tiba 
di UNS pukul 10.00 disambut 
Wakil Ketua Umum I DPP Legi-
un Veteran Republik Indonesia 
(LVRI) Letjen TNI (Purn) Muzani 
Syukur, Sekjen LVRI Laksdya TNI 
(Purn) Djoko Sumaryono, dan se-
jumlah purnawiran jenderal bin-
tang tiga lainnya.

Prabowo nampak menyapa 
para tentara veteran yang men-
yambut kedatangannya di Solo. 
Ia sempat menoleh ke belakang 
dan menanyakan keberadaan 
Gibran untuk mengikuti dirinya 
masuk ke dalam auditorium.

Dalam kesempatan itu, Pra-
bowo mengatakan bahwa Kota 
Solo melahirkan banyak pemi-
mpin hebat, baik ketika zaman 

penjajahan maupun masa kini. 
Salah satunya Brigadir Jenderal 
(Anumerta) Slamet Riyadi.

Menurutnya, Slamet mampu 
memimpin serangan ofensif ter-
akhir dari Indonesia dan berhasil 
membuktikan bahwa rakyat In-
donesia berkuasa di tanah airn-
ya sendiri. Saat itu, Slamet masih 
berusia 22 tahun. Usia yang ma-
sih sangat belia.

“Artinya bapak-bapak kita 
waktu itu sangat muda, tapi pu-
nya rasa tanggung jawab yang 
besar,” ungkapnya. Prabowo 
mengatakan, anak-anak muda 
Indonesia mempunyai banyak 
peran ketika zaman penjajah-
an. Misalnya, dalam penyusunan 
naskah Sumpah Pemuda pada 
Oktober 1928.

Usai acara, Prabowo pun ditan-
ya para wartawan terkait peluang  
Gibran sebagai cawapresnya. 
Prabowo kembali menyinggung 
peran Slamet Riyadi. Menurutn-
ya, usia muda tidak menjadi pen-
ghalang untuk   terjun sebagai 
pemimpin. “Bukan usianya, tapi 
jiwanya yang penting,” pungkas 
Prabowo. (*)

Prabowo 
Subian-
to dan 
Gibran 
Rakabum-
ing Raka 
mengh-
adiri Hari 
Veteran 
Nasional 
di Uni-
versitas 
Sebelas 
Maret 
(UNS).

PUJI PEMIMPIN MUDA DARI SOLO, SINYAL PRABOWO GANDENG GIBRAN 
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KORANUSANTARA – Presi-
den Joko Widodo mengundang 
Khofifah Indar Parawansa. Gu-
bernur Jawa Timur itu diundang 
ke Istana Merdeka, Kamis, 10 
Agustus 2023. Kehadiran Khofi-
fah tersebut sempat dikait-kait-
kan dengan politik elektoral. 
Maklum, sedang momentum 
menjelang pemilihan presiden 
(pilpres) yang tinggal 187 hari.

Selain itu, jauh-jauh sebelum-
nya, nama Khofifah sudah ker-
ap disebut sebagai bacawapres 
potensial. Nama ketua umum 
PP Muslimat NU itu juga berada 
di deretan atas dalam beberapa 
lembaga survei. Terlebih, banyak 
pihak telah menyatakan bahwa 
Jatim bakal menjadi palagan 
penentu kemenangan di Pilpres 
2024. Itu juga diakui Anies Bas-
wedan, bacapres dari Koalisi Pe-
rubahan untuk Persatuan (KPP).   

Khofifah akan mengakhiri 
masa jabatannya sebagai guber-
nur Jatim pada akhir Desember 
2023. Praktis, alumnus Unair itu 
hanya menyisakan empat bulan 
lagi, sebelum akhirnya memu-

tuskan apakah bakal running 
kembali di pilkada serentak pada 
November 2024. 

Lantas, apakah panggilan ke 
Istana itu untuk membahas soal 
pilpres? Setelah pertemuan, 
Khofifah tegas menyatakan ti-
dak. Kedatangannya untuk mel-
aporkan beberapa hal ke pres-
iden. ’’Berbagai program yang 
dulu sudah kami rancang di da-
lam RPJMD (rencana program 
jangka menengah daerah) itulah 
yang kami laporkan,” katanya. 

Khofifah mengungkapkan, pi-
haknya bersyukur ekonomi di Ja-
tim tumbuh 5,24 persen. Angka 
itu tertinggi se-Jawa. Lalu, inflasi 
hanya 0,15 persen. Adapun ke-
miskinan ekstrem turun sekitar 
1,4 juta. Pada sektor pendidikan, 
siswa Jatim banyak yang diteri-
ma di perguruan tinggi.

Dalam kesempatan terse-
but, Khofifah juga berharap 
ada penyerahan lahan di seki-
tar Jembatan Surabaya-Madu-
ra (Suramadu). Tanah itu milik 
Kementerian Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR). 

’’Ada salah satu program yang 
menurut kami masih bisa dike-
jar (sebelum masa jabatan bera-
khir). Kami dulu pernah meren-
canakan membangun Indonesia 
Islamic Science Park. Kita butuh 
lahan 101 hektare,’’ ungkapnya.

Bagaimana respons Presiden 
Jokowi? Khofifah menuturkan, 
presiden sangat mengapresiasi 
capaian Jatim. ’’Ini menurut saya 
bagian dari kinerja semua ele-
men di Jawa Timur,” imbuhnya. 

Disinggung soal penjabat (Pj) 
kepala daerah yang akan meng-
gantikannya, Khofifah mengaku 
belum dibahas dengan Presiden 
Jokowi. Kemungkinan pemba-
hasan pada September men-
datang. Lalu, apa rencana setelah 
tidak menjabat gubernur? 

Khofifah menyatakan, dirinya 
perlu konfirmasi kepada bebera-
pa tokoh. ’’Ada pertemuan secara 
reguler dilakukan oleh para ula-
ma dan kiai di Jawa Timur. Tapi, 
belum sampai kepada posisi final 
bagaimana sesungguhnya re-
komendasi untuk saya,” ungkap-
nya. (*)

Khofifah Indar Parawansa melaporkan program pembangunan di Jawa Timur kepada Presiden 
Joko Widodo. 

KHOFIFAH MENGHADAP PRESIDEN DI ISTANA MERDEKA 
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Catatan:

Rizal Effendi

ADA anak muda sempat 
duduk di samping Prof Rhenald 
Kasali. Gayanya keren. Mereka 
sempat berbincang akrab. Itu 
terjadi di LUCA Brunch & Dine, 
tempat makan siang dan kong-
ko-kongko yang unik di Jl Jen-
deral  Sudirman 325, samping 
Hotel Whiz Prime.

Anak muda itu adalah Anin-
trias Rizki Nugraha, yang akr-
ab disapa Kiki. Dia sang pemilik 
atau owner LUCA Brunch & Dine. 
Dia salah satu entrepreneur atau 
pengusaha muda Balikpapan, 
yang punya prospek cerah. Mak-
lum dia didukung seabrek kapa-
sitas, yang belum tentu dimiliki 
semua orang.

Kiki lahir di Balikpapan, di 
awal (tanggal 3) Desember 1992. 
Sembilan hari sebelum peristi-
wa gempa bumi dahsyat disertai 
tsunami di lepas Pantai Flores, 
yang menewaskan tidak kurang 
2.100 jiwa penduduk. 

Dia si bungsu dari 3 bersauda-
ra, keluarga pasangan Dr Sabri 
Ramdhani dan Ibu Anita Indira. 
Sabri dikenal sebagai salah satu 
pengusaha senior  Balikpapan, 
bahkan Kaltim. Dia pernah ak-
tif sebagai pengurus Kadin Kota  
dan dirut Perusda MBS milik 
Pemprov Kaltim.

Sabri dan Anita lama mengem-
bangkan Apotek dan Klinik Kani-
da Farma. Belakangan dia banyak 
fokus di kapal penyeberangan 
atau feri. Ada satu kapal ferinya 
beroperasi di penyeberangan 
Kariangau-Penajam, PPU ber-
nama KMP Bintang Balikpapan. 
Selain KMP Samudera Indonesia, 
KMP Muchlisa dan KMP Kineret.

Dengan latar belakang sang 
orang tua, wajar kalau Kiki tum-
buh dengan darah pengusaha 
juga. Apalagi latar  pendidikann-
ya sangat menunjang. Dia sem-
pat studi cukup lama di negeri 
yang dikenal sebagai pusat per-
dagangan dunia.

Selepas mengenyam pendi-
dikan di SMP Patra Dharma, dia 

langsung terbang ke Singapura. 
SMA-nya di sana. Lalu melanjut-
kan ke Raffles Design Institute, 
salah satu institusi pendidikan 
swasta terbaik di Negeri Singa.

Selain di Singapura, Raffles 
juga memiliki 18 kampus dan 
universitas yang tersebar di 10 
negara termasuk di Jakarta. Mer-
eka fokus  pada ilmu desain, yang 

menawarkan jenjang pendidikan 
sarjana dan pascasarjana. 

Kiki mengambil jurusan inte-
rior design di Raffles. “Itu me-
mang hobi dan bakat saya,” 
katanya. “Selain di LUCA, saya 
tetap berjuang untuk mengem-
bangkan bisnis interior design 
yang memang menjadi disiplin 
saya,” kata penggemar olahraga 

Kiki ketika menerima penghargaan Wirausaha Muda Berprestasi 
Tahun 2018.

Kiki dan Prof Rhenald Kasali di LUCA.
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tenis dan cross fit ini.
Kiki bertekad mengembang-

kan LUCA menjadi yang terbaik 
dan terdepan menyajikan menu 
signature terbaik yang ada di 
kota Balikpapan. “Sebagai kota 
penyangga Ibu Kota Nusantara 
(IKN) kita harus siap dan bisa 
menunjukkan kualitas yang ter-
baik,” kata anak muda yang ting-
ginya 180 cm ini.

Bagi tamu yang datang ke 
LUCA, Kiki merekomendasikan 
beberapa menu. Di antaranya 
Fire and Pepper Chicken with 
Fries, Double Dips (snack plat-
ter) dan Garlic Parmesan Chick-
en Wings. “Untuk ngopinya,  ada 
Iced Long Black dan Iced Salted 
Caramel Macchiato,” tambahnya.

Menurut Kiki, LUCA itu dari ba-
hasa Latin yang berarti  pemba-
wa cahaya atau penerang. Pada 
abad pertengahan, Luca ada-
lah nama populer di Italia dan 
bagian Eropa lainnya. Itu juga 
merupakan nama populer di 
Kekaisaran Bizantium dan nama 
anak laki-laki sebagai tanda ke-
beruntungan dan perlindungan. 
“Maunya saya LUCA Brunch & 
Dine berkembang seperti itu,” 
katanya bangga. 

Atas bakat dan prestasinya, 
Kiki pernah menerima penghar-
gaan sebagai Wirausaha Muda 
Berprestasi Balikpapan Tahun 
2018. Setahun kemudian dia juga 
menerima penghargaan yang 
sama dari Gubernur Kaltim Dr Is-
ran Noor.

SUDAH DUA KALI
Prof Rhenald Kasali, yang kita 

kenal sebagai akademisi, praktisi 
bisnis dan motivator terkenal itu, 
sudah dua kali ngopi di LUCA. 
“Asyik dan menyenangkan,” kata 
guru besar UI, yang dikenal juga 
sebagai penggagas “Rumah Pe-
rubahan.”

Ngopi terakhir ketika ber-
langsung acara “Ngobrol Santai 
Balikpapan with Rhenald Kasa-
li” yang berlangsung Kamis (3/8) 
lalu. Acaranya dadakan, tapi ban-
yak yang datang termasuk Rek-
tor Uniba Dr Isradi Zainal, Ketua 
IWAPI Kaltim Erna Gaffar dan 
Yuli Shinta, pengusaha muda Je-

fri Yova, Ken, Adi dan Arul, Nata-
lia, dan Jessica  serta Bunda Arita, 
istri saya. 

Kebetulan Prof Rhenald sohib 
Sabri. Mereka sama-sama alum-
nus kampus perjuangan Uni-
versitas Indonesia. Prof Rhenald 
kuliah di Fakultas Ekonomi, se-
dang Sabri di Fakultas Farmasi. 
Itu sebabnya dia sempat berger-
ak di bisnis apotek. 

Sabri sempat menjadi ketua 
Ikatan Alumni UI ((ILUNI) Kaltim 
masa bakti 2015-2018. Ketika pe-
lantikannya saya sempat hadir 
sebagai wali Kota Balikpapan. 
Yang melantik Ketua Umum IL-
UNI Pusat Chandra Motik, adik 
kandung wanita pengusaha  ter-
kenal Dewi Motik.

Kiki mengaku senang bisa 
jumpa Prof Rhenald Kasali. 
Apalagi sang guru besar ilmu 
manajemen ini mau singgah dan 
berbincang dengan entrepre-
neur muda Balikpapan di LUCA. 
“Beliau banyak menginspirasi 
kita sebagai anak muda,” jelasn-
ya.

Prof Rhenald banyak menu-

lis buku dan best seller tentang 
bisnis. Ada 40 lebih bukunya. 
Sangat baik dibaca anak muda 
yang mau menjadi pengusaha 
hebat. Di antara bukunya ada 
yang berjudul  “Wirausaha Muda 
Mandiri, Baper, Re-Code Your 
Change DNA dan  Strawberry 
Generation.”

Ada beberapa tips yang sering 
disampaikan Prof Rhenald ke-
pada anak muda. Misalnya soal 
branding dan trust. “Anak-anak 
muda harus belajar bahwa tidak 
semua yang disampaikan dunia 
internet adalah benar. Branding 
adalah sesuatu yang penting. 
Tapi harus berasal dari keunikan 
diri dan kekuatan yang dibangun 
dari dalam. Bukan contoh trend 
di internet,” katanya.

Hal yang sama juga menyang-
kut soal trust. Anak muda harus 
membangun kepercayaan atas 
dirinya. “Trust itu emas, justru itu 
yang harus dibangun anak-anak 
muda. Jadilah orang yang diper-
caya, itu gelar terpenting yang 
harus dimiliki,” kata Prof Renald 
Kasali meyakinkan.(*)

Kiki di depan LUCA Brunch & Dina.
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 BALIKPAPAN - Satresnarkoba 
Polresta Balikpapan menangkap 3 
orang pria berinisial DM (40), AS (42) 
dan PA (49) yang merupakan kakak 
beradik atas dugaan keterlibatan jual 

beli narkoba jenis sabu di Kota Balik-
papan, pada Senin (7/8/2023) lalu. 

Tim Opsnal Satresnarkoba Polresta 
Balikpapan mengintai ketiganya, usai 
menerima laporan dari masyarakat. 

Dan saat diamankan di hotel yang 
berada di kawasan Jalan Jenderal 
Sudirman, Kelurahan Klandasan Ilir, 
Balikpapan Kota terdapat barang bukti 
sabu sebanyak 18,34 gram. 

Satresnarkoba Polresta Balikpapan mengamankan tiga orang tersangka pengedar sabu yang berstatus saudara kandung.

Kakak Beradik Terciduk Sewa 
Hotel untuk Transaksi Sabu
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Kasat Reskoba Polresta Balik-
papan, AKP Sujarwo mengatakan, 
saat penggeledahan kamar hotel 
yang disewa sebagai lokasi penjual-
an sabu, ditemukan dua paket sabu 
sisa hasil penjualannya. 

“Jadi mereka ini menyewa hotel 
untuk transaksi sabu,” ujarnya, Kamis 
(10/8/2023). 

Lebih lanjut Sujarwo menjelaskan, 
selain sabu barang bukti lain yang 
diamankan di antaranya berupa uang 

tunai sebesar Rp 2,5 juta. 
“Jadi yang memiliki andil besar di 

sini adalah AS. Dia yang mengatur 
barang ini dapat dari mana dan dijual 
ke siapa saja,” jelasnya. 

Sementara itu dua saudara lainn-
ya DM dan PA yang membagi sabu 
dan mengantarnya ke pembeli yang 
datang ke hotel. 

“Saat ini kasus ini masih kita kem-
bangkan. Siapa saja yang terlibat dan 
dari mana barang ini,” tutup Sujarwo. 

Atas kasus ini ketiganya pun dia-
mankan dan dijerat Pasal 114 ayat (2) 
Jo Pasal 132 ayat (1) Subs 112 ayat 
(2) Jo Pasal 132 ayat (1) UU Nomor 
35 Tahun 2009 tentang Narkotika 
dengan ancaman pidana penjara di 
atas 5 tahun penjara. (bom) 

Penulis : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari
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MAHAKAM ULU - Dinas Perkebu-
nan Provinsi Kalimantan Timur men-
gajak petani bijak dalam mengelola 
lahan perkebunan untuk mencegah 
kebakaran lahan dan kebun (Karla-
bun) di musim kemarau. Salah sat-
unya dengan menggelar sosialisa-
si dan pembinaan Kelompok Tani 
Peduli Api (KTPA) 2023, di Ujoh Bil-
ang, kecamatan Long Bagun, Kamis 
(10/8/2023).

Kepala Dinas Perkebunan, Ahmad 
Muzakkir diwakili oleh Kepala Bidang 
Perkebunan Berkelanjutan, Asmiril-
da mengatakan kebakaran lahan dan 
kebun terjadi setiap tahun, apalagi di 
musim kemarau.

Permasalahan mendasar dalam 

pencegahan dan penanggulangan 
kebakaran lahan dan kebun adalah 
belum memadainya sarana, prasara-
na dan sumber daya manusia untuk 
pengendalian di lapangan.

Kehadiran KTPA menjadi sangat 
penting dalam pencegahan dan pen-
gendalian dini di lapangan, sehingga 
kebakaran dan lahan dan kebun yang 
terjadi bisa diatas dengan cepat.

 “Karenanya kami terus mendorong 
keterlibatan pihak perusahaan besar 
swasta melalui kemitraan dengan 
KTPA ,”ucapnya.

Lanjutnya Pemerintah provinsi 
melalui dinas perkebunan Kaltim 
membentuk beigade pengendali ke-
bakaran lahan dan kebun sebanyak 

15 orang disetiap Kabupaten dan 
Kota yang ada di wilayah kaltim.

Sementara, Kelompok Tani Peduli 
Api (KTPA) yang ada di wilayah kaltim 
sudah mencapai 138 KTPA, yang su-
dah bermitra dengan perusahaan se-
banyak 57 KTPA.

 “Maka perlu dilakukan pembekalan 
kemampuan dalam menangani keba-
karan lahan dan kebun,”terangnya.

Di sisi lain menurut salah datu 
penyuluh pertanian Dinas Ketahan-
an Pangan dan Pertanian Kabupaten 
Mahakam Ulu, Mardiansyah menu-
turkan terbentuknya KTPA sangat 
diperlukan, karna berdampak postif 
dan bermanfaat bagi petani ke de-
pannya.  (adv/diskominfokaltim)

Musim Kemarau, Disbun Kaltim 
Ajak Petani Cegah Karlabun 
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SURABAYA - Pemerintah Provinsi 
Kalimantan Timur (Kaltim) melalui 
Biro Kesejahteraan Rakyat (Kesra) 
Setda Provinsi Kalimantan Timur 
selaku unsur penyelenggara, melak-
sanakan  kunjungan kerja ke Jawa 
Timur. Kunjungan Kerja tersebut Ber-
tempat di Hotel Swiss-Bellinn Tunjun-
gan Surabaya, Kamis (10/8/2023). 

Kunjungan Kerja ini terkait dengan 
Rapat Koordinasi (Rakor) Penyiapan 
Bahan Kebijakan tentang Pengentasan 
Desa Tertinggal di Provinsi Kalimantan 
Timur Tahun 2023 dengan tema “Ke-
bijakan Peningkatan Desa Tertinggal 
menjadi Desa Berkembang dan Desa 
Mandiri”, yang telah dilangsungkan 
di Hotel Swiss-Bell Balikpapan pada 
Senin (7/8/2023) lalu. 

Delegasi Kunjungan Kerja ini ter-
diri dari berbagai Perangkat Daerah 
(PD) baik dari Pemerintah Provinsi 
Kaltim maupun Kabupaten/Kota. 

Diskominfo Kaltim juga turut serta 
dalam delegasi ini, diwakili oleh Pra-
nata Komputer Ahli Muda, Bambang 
Kukilo A.S. 

Juraidi selaku  Kepala Bagian Non 
Pelayanan Dasar Biro Kesra Setda 
Provinsi Kalimantan Timur, menyam-
paikan pentingnya kerjasama lintas 
sektor dalam mewujudkan Desa 
Mandiri. Dia juga meminta Jawa 
Timur sebagai contoh dalam pelak-
sanaan Desa Mandiri yang memiliki 
potensi ekonomi untuk mendukung 
Kota Surabaya. 

Di tempat yang sama Kepala Di-
nas Pemberdayaan Masyarakat dan 
Desa Provinsi Jawa Timur, Budi Sar-
woto menyatakan bahwa program 
Desa Berdaya di Jatim bertujuan un-
tuk mengatasi status Desa Terting-
gal dan Desa Sangat Tertinggal. Pro-
gram ini juga fokus meningkatkan 
jumlah desa mandiri di Jawa Timur 

dengan pemberdayaan ekonomi dan 
branding ekonomi desa. 

Dalam konteks ini, Jawa Timur 
memiliki topografi dan demografi 
yang unik dengan jumlah penduduk 
sekitar 40,67 juta jiwa dan wilayah 
yang mencakup 38 kabupaten/kota, 
666 kecamatan, 7.721 desa dan 780 
kelurahan. 

Adapun Program Desa Berdaya 
di Jawa Timur mendukung visi ter-
wujudnya masyarakat yang adil, 
sejahtera dan unggul melalui kerja 
sama serta semangat gotong royong 
sesuai RPJMD 2019-2024. 

Sementara Misi kedua Jawa Timur 
adalah menciptakan kesejahteraan 
yang adil secara sosial, memenuhi 
kebutuhan dasar terutama dalam 
bidang kesehatan dan pendidikan, ser-
ta menyediakan lapangan kerja den-
gan perhatian khusus pada kelompok 
rentan. (adv/diskominfokaltim)

Pemprov Kaltim dan Jatim Jalin Kerja 
Sama Wujudkan Desa Mandiri
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SAMARINDA - Pemerintah Provinsi 
Kalimantan Timur mendukung ke-
giatan penelitian yang dilaksanakan 
oleh Konsorsium Riset Forest City 
yang digawangi Utrecht University, 
Belanda terkait pembangunan Ibu 
Kota Nusantara (IKN).

Sekdaprov Kaltim Sri Wahyuni 
mengatakan pembangunan IKN saat 
ini masih berlangsung terutama un-
tuk fisik bangunan, belum secara 
langsung menyentuh ke masyarakat.

“Terkait pembangunan IKN di 
Kaltim, khususnya di kawasan 
Sepaku, Penajam Paser Utara dan 
sekitarnya, Benefit IKN sudah pas-
ti didapat masyarakat lokal, tetapi 
bagaimana dan kapan? Dan inilah 
yang perlu dijelaskan kepada mas-
yarakat, karena ini sedang berpros-
es. Bagaimana masyarakat bersiap 
untuk itu, agar mereka paham bahwa 
mereka bukan hanya menjadi penon-
ton tetapi terlibat langsung,” kata Sri 
Wahyuni saat menerima Konsorsium 
Riset Forest City di ruang kerja Sekda, 

Kamis (10/8/2023). 
Sekda Sri Wahyuni didampingi 

Kepala Balitbanda Kaltim Fitrian-
syah, Kepala Dinas Kehutanan Joko 
Istanto, Kepala Dinas Perkebunan 
Ahmad Muzakkir, serta perwakilan 
Dinas Lingkungan Hidup dan Bappe-
da Kaltim.

Rombongan Konsorsium Riset For-
est City dipimpin Dr Kei Otsuki (Ketua 
International Development Studies 
Utrecht University) didampingi Prof 
Rijanta (Guru Besar Geografi UGM), 
Puput Wahyu Budiman (peneliti BRI-
DA Provinsi Kaltim), Rahmat Aris Pra-
tomo ( Dosen ITK Balikpapan), Dr Erlis 
Saputra (Ketua Departemen Geografi 
Pembangunan UGM), Agung Jauhari, 
Rizki dan Dr Ari Susanti (Dosen UGM), 
Vandy Yogaswara (UGM), Wisnu dan 
Yogi (Universitas Lambung Mangku-
rat), serta Dr Bossman Batubara 
(Utrecht University).

Sekda Sri mengungkapkan pemba-
ngunan IKN, merupakan kepentingan 
nasional, bukan kepentingan daerah 

atau Kalimantan Timur semata. Se-
hingga harus benar-benar dipahami 
oleh masyarakat.

“Mungkin inI yang menjadi saran 
dan masukan kepada tim konsorsi-
um ketika melakukan riset di lapa-
ngan. Yang jelas, rekomendasi dan 
sinergi antara Pemprov Kaltim dan 
IKN, akan kami berikan dukungan, 
waktu dan pikiran atas kebutuhan 
konsorsium riset forest city ini,” 
jelasnya.

Sebelumnya, Prof Rijanta men-
gatakan konsorsium riset forest 
city akan melakukan penelitian di 
wilayah IKN dan sekitarnya yang 
terbagi dalam empat paket kerja 
(work package).

Empat paket kerja tersebut di 
antaranya geofisik kawasan pen-
yangga IKN, tentang kebencanaan, 
terkait aspek sosial atau kehidupan 
masyarakat sekitar yang terdampak 
pembangunan IKN, serta berbagai 
hal yang berujung pada sistem infor-
masi. (adv/diskominfokaltim)

Pemprov Kaltim Dukung Penelitian Konsorsium 
Forest City Terkait Pembangunan IKN 
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BALIKPAPAN - Gubernur Kaltim 
Dr H Isran Noor memimpin Rapat 
Umum Pemegang Saham (RUPS) 
PT BPD Kaltimtara di Hotel Platinum 
Balikpapan, Kamis (10/8/2023). 

Beragendakan RUPS Lainnya Ta-
hun 2023, pertemuan rutin lembaga 
perbankan milik pemerintah daerah 
ini, juga dihadiri Gubernur Kaliman-
tan Utara H Zainal Arifin Paliwang, 
beserta para bupati dan wali kota se 
Kalimantan Utara.

Mengawali sambutannya, Guber-
nur Isran Noor menyampaikan terima 
kasih dan apresiasinya atas kinerja 
PT BPD Kaltimtara, terutama dalam 
perannya sebagai agen pembangu-
nan daerah, sekaligus pendorong 
pemberdayaan ekonomi masyarakat 
di dua provinsi (Kaltim dan Kaltara).

“Bankaltimtara ini tidak saja mem-
berikan layanan jasa dan industri 

perbankan, tapi bagaimana lebih 
mendorong pemberdayaan ekonomi 
bagi masyarakat,” pesannya.

Bankaltimtara pintanya, untuk ter-
us memberikan kontribusi nyata dan 
karya mengambil peran membangun 
ekonomi, terlebih setelah Ibu Kota 
Nusantara (IKN) ada di Kaltim.

“Dampaknya luar biasa, entah itu 
kegiatan usaha, infrastruktur, juga 
ekonomi, bahkan seluruh sendi-sen-
di pembangunan daerah,” tegasnya.

Karenanya, orang nomor satu 
Benua Etam, yang juga pemegang 
saham mayoritas Bankaltimtara ini, 
sangat berharap dan yakin, diusia ke 
58 tahun Perusda ini kian berperan 
mendongkrak ekonomi rakyat.

“Ini era digital, edukasi masyarakat 
kita, bagaimana produk-produk UMKM 
(pasar global) juga bertransaksinya 
(nontunai), semua ke arah digital, jan-

gan ketinggalan,” harapnya. 
Hal sama diungkapkan Gubernur 

Kalimantan Utara H Zainal Arifin 
Paliwang, agar Bankaltimtara bisa 
terus meningkatkan layanan kepada 
warganya dengan hadir di seluruh 
kecamatan di wilayah provinsi hasil 
pemekaran Kaltim itu.

“Bankaltimtara harus mendorong 
pertumbuhan pembangunan dan 
perekonomian, juga meningkatkan 
pendapatan asli daerah,” ujarnya.

Hadir Asisten Administrasi Umum 
Sekda Provinsi Kaltim Riza Indra Ri-
adi, Komisaris Utama Bankaltimtara 
Zainuddin Fanani, Direktur Utama 
Bankaltimtara Muhammad Yamin, 
para bupati dan wali kota se Kaltim, 
serta jajaran direksi dan manajemen 
PT BPD Kaltimtara. (adv/diskomin-
fokaltim)

Gubernur Isran Noor Minta Bankaltimtara 
Dorong Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat 
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TANJUNG SELOR – Tahun ini, Pe-
merintah melalui Kementerian Pen-
dayagunaan Aparatur Negara dan 
Reformasi Birokrasi (Kemen PANRB) 
memprioritaskan penerimaan Pega-
wai Pemerintah dengan Perjanjian 
Kerja (PPPK).

Jumlah penerimaan PPPK tahun 
ini sebanyak 543.593 dari total for-
masi 572.496 yang ditetapkan oleh 
pemerintah melalui Panita Seleksi 
Nasional atau Panselnas.

Sementara untuk kebutuhan pen-
gadaan bagi Calon Pegawai Negeri 

Sipil (CPNS) dialokasikan sebesar 
28.903 dari total formasi.

Pelaksana tugas (Plt) Kepala 
Badan Kepegawaian Daerah (BKD) 
Kalimantan Utara (Kaltara), Andi Am-
riampa mengungkapkan bahwa tel-
ah menerima secara langsung Surat 
Keputusan (SK) MenPANRB Nomor 
545 Tahun 2023, terkait jumlah alo-
kasi PPPK Kaltara Tahun 2023.

Ia mengaku, kebutuhan PPPK pada 
seleksi CASN 2023 didominasi tena-
ga pendidikan dan tenaga kesehatan.

“Pemprov Kaltara sendiri, dalam 

SK MenPANRB ada 108 PPPK telah 
disetujui, terdiri dari 88 PPPK tena-
ga pendidikan dan 20 PPPK tenaga 
kesehatan,” katanya belum lama ini, 
Rabu (9/8/2023).

Lanjut Andi Amriampa, terkait 
pendaftaran PPPK Kaltara tahun 
2023 akan terlebih dahulu berkoor-
dinasi dengan Organisasi Perangkat 
Daerah (OPD) terkait.

“Setelah pelaksanaan oreintasi 
PPPK kemarin, diharapkan pelaksa-
naan PPPK Kaltara Tahun 2023 ini 
berjalan lancar,” pungkasnya. (diksp)

CALON ASN: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menyerahkan SK CASN tahun lalu. 

Tahun Ini Terima 108 Kuota PPPK Guru dan Nakes
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TANJUNG SELOR - Gubernur Drs. H. Zainal A Paliwang, 
S.H., M.Hum secara langsung hadir untuk menyaksikan 
prosesi pelantikan Pengurus Daerah Ikatan Hakim Indo-
nesia (IKAHI) Provinsi Kalimantan Utara (Kaltara) di Aula 
Gedung Gabungan Dinas (Gadis) Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kaltara, Tanjung Selor, Kabupaten Bulungan, 
Rabu (9/8/2023) malam.

Pelantikan Pengurus Daerah IKAHI Provinsi Kaltara 
dilakukan oleh Ketua Umum Pengurus Pusat IKAHI, Dr. 
H. Yasardin, S.H., M.Hum. Hadir diantaranya Sekretaris 
Provinsi (Sekprov) Kaltara, Dr. H. Suriansyah, M.A.P 
serta Sekretaris Komisi I Pengurus Pusat IKAHI, Prana 
Subhan, S.H., M.H.

Adapun berdasarkan Surat Keputusan (SK) Pengurus 
Pusat IKAHI No. 005/SK/PPKI/VIII/2023 tentang Susu-
nan Pengurus IKAHI Provinsi Kalimantan Utara periode 
2023-2026 menunjuk Sutaji, S.H., M.H sebagai Ketua 
IKAHI Provinsi Kaltara. Sementara Dr. H. Acep Saifuddin, 
S.H., M.Ag, dan Dra. Hj. Lulu Rodiyah, M.H sebagai Wakil 
Ketua dan Sekretaris I.

Gubernur Zainal Paliwang menyakini, tentu dengan ter-
bentuknya IKAHI di Provinsi Kaltara merupakan langkah 
yang baik dalam menampung aspirasi dan memperkuat 
hubungan dengan lembaga-lembaga negara setelah ber-
dirinya Pengadilan Tinggi Negeri (PTN) dan Pengadilan 
Tinggi Agama (PTA) di Kaltara.

“Ini adalah tanda positif dalam membangun kerjasama 
dan sinergitas dalam kerangka hukum yang berkeadilan 
tanpa intervensi tugas dan kewenangan dalam mewu-
judkan Kaltara yang berubah, maju dan sejahtera,” ujar 
Gubernur Zainal.

Sebagai organisasi profesi yang beranggotakan para 
hakim, IKAHI diharapkan dapat selalu berpegang pada 
kode etik dan profesi hakim Indonesia.

Pemprov, lanjut Zainal, mitra kerja institusi peradilan di 
daerah akan selalu berupaya mendukung penegakan hu-
kum demi menegakkan rasa aman, tertib dan berkeadilan 
dalam masyarakat.

“Sekali lagi selamat kepada seluruh pengurus yang 
telah dilantik, semoga IKAHI dapat menjalankan tugas 
dengan sebaik-baiknya sebagai satu-satunya organi-
sasi resmi para hakim yang selalu dapat menjaga citra 
perilaku, kewibawaan institusi peradilan dan penegakan 
hukum, serta menghindari perbuatan-perbuatan tercela 
yang melanggar hukum,” pungkasnya. (dkisp)

Pelantikan Pengurus IKAHI Kaltara 
2023-2026, Perkuat Kualitas Peradilan
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BONTANG – Dinas Pemberdayaan 
Perempuan dan Keluarga Berencana 
(DPPKB) Bontang bersama DKP3A 
Provinsi Kaltim memberikan ad-
vokasi kebijakan dan pendampin-
gan peningkatan kepada penyedia 
layanan pemberdayaan perempuan 
berwenang provinsi. Hal ini bertu-
juan memberikan kemandirian ke-
pada perempuan sebagai faktor 
pendukung pembangunan manusia.

Kepala Bidang Kesetaraan Gender, 
DKP3A Provinsi Kaltim, Dwi Hartini, 
mengatakan pelaksanaan pendampin-
gan ini sesuai dengan arahan presiden 
mengenai lima arahan kepada kemen-
terian pemberdayaan perempuan dan 
perlindungan anak. Dwi menambahkan 
bahwa pembangunan Sumber Daya 
Manusia merupakan faktor peningka-
tan suatu daerah atau pemerintahan.

“IPM Kaltim berada pada urutan 
ketiga dari seluruh provinsi di Indone-
sia, hal ini membanggakan. Namun, 

untuk IPG Kaltim, berada pada urutan 
32 dari 34 provinsi,” kata Dwi Hartini, 
Kamis (10/9/2023).

Ia mengungkapkan adanya kesenjan-
gan pembangunan gender di Kaliman-
tan Timur. Kota Bontang sendiri berada 
pada urutan yang rendah di Kaltim.

“Ini merupakan PR kita bersama da-
lam penanganannya. Bontang memi-
liki tingkat pendidikan antara perem-
puan dan laki-laki dengan rata-rata 
terpaut antara 11 tahun pendidikan 
dan harapan lama sekolah,” jelasnya.

“Kami melakukan pendampin-
gan pada lembaga penyedia pem-
berdayaan perempuan berwenang 
provinsi,” tambahnya.

Sekretaris Daerah (Sekda) Bontang, 
Aji Erlynawati, menyatakan bahwa 
kemajuan daerah dapat dilihat dari 
kesetaraan gender antara laki-laki 
dan perempuan di setiap sektor pem-
bangunan. Aji menekankan bahwa 
masih sering terjadi diskriminasi ter-

hadap perempuan, sehingga keter-
wakilan perempuan di Kota Bontang 
melalui legislatif sangat rendah.

“Perempuan merupakan aset da-
lam kemajuan dan kekuatan dalam 
berbangsa dan bernegara,” jelas Aji 
Erlynawati.

Aji menambahkan bahwa tingkat 
IPG Kota Bontang di Kaltim berada 
pada urutan kesepuluh dari sepuluh 
Kabupaten/Kota di Kaltim.

“Ini juga menjadi tugas bersama 
dalam meningkatkan IPG Kota Bon-
tang. Dari pendampingan ini, kita 
harus mengejar ketertinggalan dan 
meningkatkan kompetensi kita agar 
IPG kita meningkat,” ungkapnya.

Aji melanjutkan, dengan adanya Ibu 
Kota Negara (IKN), peran perempuan 
sangat dibutuhkan dalam pengem-
bangan daerah. “Hari ini, banyak ref-
erensi yang didapat mengenai materi 
perempuan sebagai salah satu peng-
gerak ekonomi,” kata Aji. (yah/adv)

YAHYA/MEDIA KALTIM 

Sekda Aji Erlynawati memberikan arahan pada pendampingan lembaga penyedia pemberdayaan perempuan.

Perlunya Kesetaraan Gender dalam Pembangunan, Sekda 
Bontang: Perempuan, Aset Kemajuan Bangsa dan Negara
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BONTANG – Wakil Ketua Komisi I 
DPRD Bontang, Raking mendukung 
program sanitasi pengurangan Buang 
Air Besar Sembarangan (BABS). Hal itu 
disampaikannya saat diwawancarai 
redaksi beberapa waktu lalu. 

Dukungan tersebut dibuktik-
kan dengan dorongan percepatan 
pembangunan untuk penuntasan 
BABS pada musrenbang Kelurahan 
Tanjung Laut beberapa waktu lalu. 
Dikatakannya, DPRD dan pemerintah 
sudah sepakat akan segera mun-
gkin membangun wadah Mandi Cuci 
Kakus (MCK) di masyarakat pesisir. 

Menurutnya, pengadaan MCK 

tersebut tidak perlu ditenderkan, na-
mun di swakelolakan kepada mas-
yarakat, agar memudahkan perce-
patan pembangunan. 

“Harusnya kalau bisa diawali di 
anggaran perubahan. Mudahan pe-
merintah bisa wujudkan, kalau tidak 
di tahun 2024,” ujarnya. 

Diketahui saat ini Pemkot Bontang 
tengah menuntaskan rumah tangga 
yang masih BABS. Persentase kelu-
rahan di Bontang yang sudah stop 
BABS mencapai 60 persen.

Berdasarkan data sanitasi total 
berbasis masyarakat (STBM) pilar 1 
tahun 2022, sebanyak 2.123 rumah 

atau 2.345 KK masih BABS. Dengan 
jumlah terbanyak berada di wilayah 
Kelurahan Loktuan. Yakni 728 ru-
mah atau 906 KK. Adapun mayoritas 
wilayah yang masih BABS berasal 
dari permukiman pesisir.

Asisten I Pemerintahan dan Kes-
ejahteraan Masyarakat Sekretariat 
Kota Bontang Dasuki mengatakan, 
pengentasan BABS di ribuan rumah 
tersebut akan dilakukan tahun ini.

Diharapkan, perilaku BABS di Bon-
tang bisa benar-benar dituntaskan. 
Juga agar menghindari permasalah-
an kesehatan lain yang ditimbulkan 
karena BABS. (adv/al)

Anggota Dewan Dukung Program 
Penuntasan Rumah Tangga BABS
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BONTANG – Rencana Pemerintah Kota (Pemkot) Bon-
tang untuk memperbaiki Tugu Selamat Datang mendapat 
kritik dari anggota dewan. Menurut mereka, perbaikan tugu 
tersebut belum menjadi prioritas, mengingat masih banyak 
isu mendesak lainnya yang memerlukan penanganan.

Ketua Komisi III DPRD, Amir Tosina, menjadi salah satu 
anggota dewan yang menyoroti rencana perbaikan tugu 
tersebut. Ia berpendapat bahwa perbaikan tugu tidaklah 
mendesak. 

“Masih banyak kebutuhan urgent lainnya, seperti pen-
anggulangan banjir, penyediaan air bersih, serta perbaikan 
turap-turap yang mulai longsor. Semua ini harus segera 
diatasi sebelum kondisinya semakin parah,” ujarnya.

Selain itu, Amir, yang akrab disapa Atos, menambah-
kan bahwa masih banyak program dari visi misi Pemkot 
Bontang yang belum tuntas, terutama yang berkaitan 
dengan proyek pengerjaan fisik. 

“Seharusnya pemerintah fokus menyelesaikan jan-
ji-janji politiknya terlebih dahulu. Jangan asal menambah 
proyek baru tanpa menyelesaikan yang lama,” tegasnya.

Diberitakan sebelumnya bahwa Pemkot Bontang telah 
mengalokasikan anggaran sebesar Rp 1,3 miliar dari APBD 
2023 untuk perbaikan tugu. Rencana perbaikan tersebut 
mencakup penambahan ornamen kuntul perak dan tiang, 
serta penataan kawasan di sekitar akses masuk dan lahan 
di sisi kiri tugu yang menghadap ke pusat kota. (adv/al)

BONTANG – Keberadaan Pedagang 
Kaki Lima (PKL) yang semakin mema-
dati kawasan Tugu Selamat Datang 
Bontang mendapat perhatian dari Ketua 
Komisi III DPRD Bontang, Amir Tosina. 
Ia meminta Pemerintah Kota (Pemkot) 
Bontang untuk segera melakukan pena-
taan terhadap PKL di kawasan tersebut.

Amir Tosina menekankan pentingn-
ya koordinasi antara Pemkot Bontang 
dengan Pemerintah Kabupaten Kutai 
Timur dalam proses penataan PKL. 

Hal ini dikarenakan lokasi PKL berada 
tepat di perbatasan antara Bontang 
dan Kutai Timur. “Mungkin bisa dilaku-
kan koordinasi untuk penataan lapak, 
agar tampilannya lebih rapi dan tidak 
terkesan kumuh,” ujarnya.

Dalam beberapa tahun terakhir, 
Tugu Selamat Datang Bontang se-
makin ramai dikunjungi oleh PKL. 
Popularitas tugu sebagai tempat 
tongkrongan bagi warga Bontang, 
baik individu, keluarga, maupun ko-

munitas otomotif, menjadi salah 
satu penyebabnya.

Selain itu, Pemkot Bontang telah 
mengalokasikan anggaran sebesar 
Rp 1,3 miliar dari APBD 2023 untuk 
perbaikan tugu. Rencana perbaikan 
meliputi penambahan ornamen kun-
tul perak dan tiang, serta penataan 
kawasan di sekitar akses masuk dan 
lahan di sisi kiri tugu yang mengha-
dap ke pusat kota. (adv/al)

Butuh Anggaran Rp 1,3 M, Perbaikan Tugu 
Selamat Datang Disorot Anggota DPRD

ISTIMEWA

PKL di Tugu Selamat Datang makin ramai.

Amir Tosina: PKL di Tugu Selamat 
Datang Harus Ditata Agar Tidak Kumuh
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BONTANG – Rencana Pemkot 
Bontang untuk meminta setiap OPD 
menyumbang telur, sebagai bagian 
dari agenda menekan angka stunting 
mendapat sorotan anggota dewan. 

Wakil Ketua Komisi I DPRD Bon-
tang, Raking menyarankan kepada 
pemkot agar permintaan sumbangan 
telur itu bisa dianggarkan dalam an-
ggaran perubahan. Sehingga tidak 
perlu menggunakan uang pribadi. 

Menurutnya, saat pembahasan an-
ggaran perubahan yang akan dilak-
sanakan dalam waktu dekat ini, sangat 
tepat untuk memasukkan ide tersebut 
dalam perencanaan anggaran. 

“Saya yakin pemerintah mendorong 
ide tersebut agar masuk di anggaran 
perubahan. Agar tahun depan bisa 
menekan angka stunting,” ujar Rak-
ing saat diwawancarai redaksi.

Namun begitu menurutnya, kalau-
pun wali kota tetap menekankan agar 
ide sumbangan telur tersebut menggu-

nakan uang pribadi dari ASN di setiap 
dinas-dinas, dirinya mempersilahkan. 
“Wali Kota yang punya OPD. Kalau wali 
kota menekankan untuk menyumbang 
telur, susu, daging, atau buah ya mon-
ggo (baca: silahkan) saja,” ungkapnya. 

Diketahui, Wawali Bontang Najirah 
beberapa waktu lalu membeberkan 
skema penyaluran program sum-
bang telur. Setiap OPD diwajibkan 
menyumbang dua piring telur, nantin-
ya telur tersebut dibagikan langsung 
kepada anak yang telah didata. 

Telur yang disumbang tiap OPD akan 
langsung disantap oleh anak-anak 
yang telah didata, dalam program ger-
akan makan telur tiap sekali sebulan. 

Sasaran pertama dari program ini 
adalah fokus pada kelurahan di Keca-
matan Bontang Selatan. Yakni Kelura-
han Tanjung Laut dan Kelurahan Tan-
jung Laut Indah. Sebab, dua wilayah 
tersebut memiliki risiko balita atau 
anak gizi kurang. (adv/al)

ISTIMEWA

Wakil Ketua Komisi I DPRD Bontang, 
Raking

Program Sumbang Telur Disarankan Tidak Pakai Uang Pribadi
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BONTANG - Fraksi PKB bersama 
PPP dan PDI-P menyampaikan pan-
dangan umum terhadap Rancangan 
Peraturan Daerah Kota Bontang ini-
siatif Pemerintahan Kota Bontang 
Tahun 2023, Senin (7/8/2023) di Ge-
dung Sekretariat DPRD Bontang.

Pertama, pandangan umum terh-
adap raperda tentang pajak daerah 
dan retribusi daerah.

Dijelaskan Abdul Haris selaku Sek-
retaris Fraksi, setelah disahkannya 
UU Nomor 1 Tahun 2022 tentang 
hubungan keuangan antara pemerin-
tah pusat dan pemerintah daerah ini, 
mengharuskan jenis pajak dan retri-
busi, subjek pajak dan wajib pajak, 
subjek retribusi dan wajib retribusi, 
objek pajak dan retribusi, dasar pen-
genaan pajak, tingkat penggunaan 
jasa retribusi, saat terutang pajak, 
wilayah pemungutan pajak, serta tar-
if pajak dan retribusi untuk seluruh 
jenis pajak dan retribusi ditetapkan-
nya dalam 1 perda dan menjadi dasar 
pemungutan pajak dan retribusi di 
Kota Bontang.

Sebagaimana yang telah diatur da-
lam Pasal 94 UU Nomor 1 Tahun 2022 
dan Peraturan Pemerintah Nomor 35 
Tahun 2023 tentang ketentuan umum 
pajak daerah dan retribusi daerah. 

“Berdasar hal tersebut di atas maka, 
Pemkot Bontang dalam menjalankan 
amanat dari UU dan peraturan pemer-
intah tersebut berinisiatif untuk mem-
buat raperda tentang pajak daerah dan 
retribusi daerah yang berorientasi terh-
adap penyederhanaan regulasi, sehing-
ga nantinya akan menyatukan sistem 
penerimaan pajak daerah dan retribusi 
daerah sesuai amanat UU dan peraturan 
pemerintah yang berlaku. Oleh karena 
itu sangat diperlukan adanya payung 
hukum legal dalam melaksanakan atur-
an UU tersebut dalam bentuk peraturan 
daerah Bontang,” bebernya. 

Kedua, pandangan umum terhadap 
raperda tentang pencabutan Peratur-
an Daerah Kota Bontang Nomor 1 
Tahun 2016 tentang rencana detail 
tata ruang dan peraturan zonasi ta-
hun 2016 -2036. 

Dipaparkan Haris, berkaitan den-
gan peraturan tentang rencana de-
tail tata ruang dan peraturan zonasi 
tahun 2016 – 2036 yang menjadi 
acuan operasional untuk peman-
faatan ruang dan pemberian izin 
untuk melakukan pembangunan 
perlu ditinjau ulang kembali dengan 
disahkannya UU Nomor 6 Tahun 
2023 tentang penetapan peraturan 
pemerintah pengganti UU Nomor 
2 Tahun 2022 tentang cipta kerja 
menjadi UU dan Pasal 91 Ayat (1) 
Peraturan Pemerintah Nomor 21 ta-
hun 2021 tentang penyelenggaraan 
penataan ruang. 

“Disebutkan bahwa wali kota wajib 

menetapkan rancangan peraturan 
wali kota tentang rencana detail tata 
ruang paling lama 1 bulan setelah 
mendapat persetujuan substansi 
dari pemerintah pusat,” ujarnya. 

Oleh karena itu berdasarkan keten-
tuan tersebut di atas, maka perlu 
dilakukan penyesuaian regulasi se-
bagai pedoman baru untuk rencana 
detail tata ruang Kota Bontang dalam 
bentuk peraturan wali kota tentang 
rencana detail tata ruang Kota Bon-
tang yang terintegrasi dengan Online 
Single Submission (OSS) perizinan 
berusaha secara elektronik. 

“Sehingga pemberlakuan perda 
tentang rencana detail tata ruang dan 
peraturan zonasi tahun 2016-2036 
dapat diberlakukan sampai pengesa-
han pencabutan perda tersebut, yang 
kemudian sebagai pengganti dasar 
petunjuk operasional peraturan wali 
kota,” pungkasnya. (adv/al)

Pandangan Fraksi PKB, PPP, dan PDIP terhadap 
Raperda Pajak dan Retribusi Daerah 

 

ISTIMEWA

Abdul Haris saat menyerahkan pandangan umum fraksi.
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TANJUNG REDEB - Wakil Bupati 
Berau, Gamalis meresmikan pem-
bukaan Jembatan Sambaliung bagi 
pengendara roda dua dan pejalan 
kaki pada Kamis (10/8/2023). Acara 
pembukaan jembatan ini turut dihad-
iri oleh dua Kesultanan Berau yakni, 
Kesultanan Sambaliung dan Gunung 
Tabur serta jajaran Forum Koordinasi 
Pimpinan Daerah (Forkopimda) Ka-
bupaten Berau.

Acara pembukaan jembatan 
tersebut, sempat diawali dengan 
prosesi tepung tawar dan pemba-
caan doa selamat dari Kesultanan 
Sambaliung. Pemerintah Kabu-
patan (Pemkab) Berau berterima 
kasih kepada pihak  Kesultanan 
Sambaliung atas petuahnya sela-
ma perbaikan jembatan tersebut 
serta  semua unsur Forkopimda 

Berau, khususnya pihak keamanan 
yang setiap 24 jam selalu menjaga 
masyarakat. 

Gamalis mengungkapkan, pembu-
kaan Jembatan Simbaliung ini telah 
mendapatkan izin langsung dari Gu-
bernur Kaltim Isran Noor dan DPUPR 
Provinsi selaku penyelenggara. 

“Saat ini 6 kecamatan di pesisir 
dapat terhubung kembali dengan 
kita,” ungkap Wakil Bupati Berau, 
Gamalis pada Kamis (10/8/2023). 

Menurutnya, perbaikan Jem-
batan Simbaliung memang mer-
upakan hal yang dinantikan oleh 
masyarakat setempat selama ku-
rang lebih tiga bulan lamanya. Per-
baikan Jembatan Sambaliung dim-
ulai pada 1 Juli 2023 dan efektifnya 
ditutup pada 6 Juli 2023. 

Namun Gamalis menegaskan 

bahwa jembatan ini sementara 
baru bisa dilewati oleh roda dua, 
dan ini  menjadi bagian dari uji coba. 
Sedangkan, kendaraan roda empat 
masih harus menunggu tahapan 
pekerjaan Jembatan Sambaliung 
rampung semua. 

“Insya Allah pada September men-
datang baru boleh dilintasi roda em-
pat, karena saat ini masih penyelesa-
ian tiang pancang,” jelasnya. 

Untuk menghindari kendaraan 
roda empat yang melintas, pihakn-
ya menyiapkan empat barrier atau 
pembatas di kedua ujung Jembatan 
Sambaliung dan dijaga oleh petugas 
terkait. 

“Jadi tidak ada buka tutup. Tetap 
bisa melintas seperti biasa. Kita akan 
buat rekayasa lalu lintasnya agar 
bisa melintas dua arah,” urainya. 

Jembatan Sambaliung secara resmi dapat dilewati roda dua dan pejalan kaki per Jumat (10/8/2023). 

Roda Dua Mulai Melintasi Jembatan Simbaliung, 
6 Kecamatan di Pesisir Kembali Terhubung
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“Untuk penyeberangan gratis tera-
khir hari ini. Dan besok sudah tidak 
beroperasi lagi. Kalau penyeberangan 
berbayar silakan lanjut,” lanjutnya. 

Lebih jauh Gamalis menambahkan, 
pembukaan Jembatan Simbaliung 
juga sebagai kado untuk Hari Jadi 
Kabupaten Berau pada 15 Septem-
ber mendatang. Gamalis berharap 
Jembatan Sambaliung  dapat terus 
dalam kondisi baik dan tidak kurang 
suatu apapun. 

“Atas nama Pemkab Berau dan 
mewakili Pemprov Kaltim serta para 
pelaku pembangunan jembatan men-

gucapkan terima kasih,” tutupnya. 
Adapun Kabid Preservasi Jalan dan 

Jemabatan DPUPR Berau, Junaidi, 
pemasangan barrier sendiri akan 
langsung dilakukan hari ini setelah 
proses pemasangan tulangan un-
tuk tiang pancang selesai dilakukan 
petugas. 

Sementara itu, PPK Perbaikan Jem-
batan Sambaliung DPUPR Kaltim, 
I Nyoman Suardika menegaskan, 
traffic untuk kendaraan roda empat 
tetap sesuai rencana pada Septem-
ber mendatang. Kemungkinan pihak-
nya melakukan percepatan tersebut. 

Sisa pekerjaan saat ini yakni 
penyelesaian pemasangan tiang 
pancang, marka jalan serta sewa 
Landing Craft Tank (LCT). Pihaknya 
akan mengevaluasi apakah bisa Der-
maga Singkuang dapat dipakai 3 LCT. 
Sebab, LCT roda dua akan dihentikan. 

“Nanti dievaluasi lagi apakah bisa 
3 LCT di sana. Yang jelas sampai per-
baikan Jembatan Sambaliung sele-
sai LCT roda empat tetap berjalan,” 
tandasnya.  (mnz) 

Pewarta : Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari
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TANJUNG REDEB - Pemerintah Ka-
bupaten (Pemkab) Berau telah ang-
garkan program 1.000 titik WiFi gratis 
yang pemasangannya diperkirakan 
rampung pada Agustus 2023. 

Kabid Penyelengaraan E-Govern-
ment Dinas Komunikasi dan Informa-
tika (Diskominfo) Berau, Rahmatia 
menjelaskan, pemasangan 1.000 
titik WiFi gratis tersisa sekitar 100 
lagi. Bisa dikatakan sudah 90 persen 
pekerjaan. Di APBD Perubahan 2023 
pun tidak ada lagi rencana penamba-
han titik WiFi gratis. 

“Tinggal sedikit lagi dan Agustus 
ini sudah terpasang di semua titik,” 
ucapnya, beberapa waktu lalu. 

Sejauh ini semua kampung sudah 
memiliki jaringan internet semua. 
Walaupun ada yang memakai dana 
pribadi dan bantuan pemerintah 
daerah maupun pusat. 

“Kalau mau dibilang blank spot, 
menurut pengertian kami sudah 
tidak ada kampung di Berau yang 
blank spot. Karena blank spot ini 
tidak ada sama sekali jaringan. Se-
mentara, semua kantor kepala kam-
pung sudah dipasang WiFi gratis 
semua,” terangnya. 

Pun jaringan tersebut tidak hanya 
memakai jaringan fiber optic (FO). 
Adapula yang memakai radio atau 
pun Vsat. 

Dicontohkannya, seperti Kampung 
Long Sului Kecamatan Kelay, yang 
menjadi kampung terjauh hanya bisa 
menggunakan Vsat. 

Oleh sebab itu, Rahmatia menam-
bahkan, pihaknya akan memasang 
dua titik Vsat di Kecamatan Kelay, 
meliputi Kampung Long Pelay dan 
Long Langcim. Rencananya, akan di-
realisasikan pada Anggaran Bantuan 
Tambahan (ABT). 

“Untuk di murni ini kami hanya 
merencanakan di Long Sului,” tut-
upnya. (mnz)

Pewarta : Amnil Izza
Editor : Nicha Ratnasari

Bupati Berau Sri Juniarsih secara simbolis memberikan WiFi gratis pada Kecamatan Gunung Tabur. 

Pemkab Berau Rampungkan Program 1.000 Titik WiFi Gratis
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BALIKPAPAN - Bank Indonesia 
Balikpapan bersama Tim Pengenda-
lian Inflasi Daerah (TPID) Kota Balik-
papan menyelenggarakan program 
Gerakan Nasional Pengendalian In-
flasi Pangan (GNPIP).

Seperti diketahui, program GNPIP 
2023 ini adalah salah satu upaya 
untuk pengendalian inflasi di Kota 
Balikpapan.

Kepala Kantor Perwakilan Bank In-
donesia Balikpapan, R Bambang Setyo 
Pambudi mengatakan, untuk menga-
wali pelaksanaan program tersebut di 
tahun 2023 ini, telah dilaksanakan open-
ing ceremony pada Kamis (10/8/2023) 
di Kampung Toga RT 49 Kelurahan 
Muara Rapak, Balikpapan Utara.

“GNPIP merupakan upaya pengen-
dalian inflasi pangan melalui bebera-
pa program. Antara lain, pelaksanaan 
pasar murah, penguatan kerjasama 
antar daerah, pemanfaatan alat dan 
mesin pertanian (alsintan), pengua-
tan ketahanan pangan, koordinasi 
dan monitoring distribusi pangan, 
digitalisasi data, serta penguatan 
koordinasi dan komunikasi,” ujarnya.

Lebih lanjut Bambang Setyo Pam-
budi menjelaskan, beberapa pro-
gram pengendalian inflasi yang tel-

ah dilakukan oleh TPID Balikpapan 
meliputi pasar murah, operasi pasar 
beras dan minyak goreng, high level 
meeting TPID, dan sidak pasar.

“Bahwa inflasi Kota Balikpapan di 
bulan Juli 2023 menunjukkan adan-
ya kenaikan, seiring dengan naiknya 
kegiatan pembangunan di IKN dan 
proyek strategis yang sedang ber-
jalan,” jelasnya.

Oleh karena itu, diperlukan adan-
ya sinergi dan kolaborasi bersama 
dalam menjaga harga pangan agar 
tetap dalam rentang yang stabil. 

Pembukaan GNPIP 2023 pun 
ditandai dengan penanaman bersa-
ma tanaman cabai oleh Pemerintah 
daerah, Bank Indonesia dan TP PKK 
Balikpapan yang berarti seluruh pi-
hak berkomitmen untuk bersinergi 
menjaga ketahanan pangan Kota 
Balikpapan. 

“Untuk mendukung program GN-
PIP, dalam kesempatan ini juga men-
jadi awal pelaksanaan Gerakan Wan-
ita Matilda (GWM) tahun 2023 yang 
mulai dilaksanakan di 6 kelurahan,” 
tambah Bambang.

Peserta GWM pada tahun ini, an-
tara lain PKK Kelurahan Kariangau, 
Graha Indah, Teritip, Sepinggan Baru, 

Gunung Sari Ulu dan Damai. 
Program GWM merupakan pro-

gram kerjasama TPID dengan PKK 
Kota Balikpapan dalam upaya pen-
gendalian inflasi melalui urban farm-
ing atau pemanfaatan lahan peka-
rangan di lingkungan rumah tangga. 
Hasil dari penanaman ini diharapkan 
dapat memenuhi kebutuhan rumah 
tangga sehingga mengurangi de-
mand bahan pangan di pasar. 

“Harapannya, melalui upaya – up-
aya pengendalian inflasi tersebut, 
Kota Balikpapan dapat menjadi pen-
yangga IKN sekaligus tetap menjaga 
tingkat inflasi dalam rentang kenda-
li,” tutupnya.

Sekadar informasi, acara ini turut 
dihadiri oleh Asisten bidang pere-
konomian dan pembangunan Kota 
Balikpapan, Andi Muhammad Yusri 
Ramli, Ketua TP PKK Kota Balikpa-
pan, Nurlena Rahmad Mas’ud, Kepa-
la Kantor Perwakilan Bank Indonesia 
Balikpapan, R. Bambang Setyo Pam-
budi, kepala OPD anggota TPID Balik-
papan serta ibu–ibu anggota Gera-
kan Wanita Matilda (GWM). (bom)

Penulis : Aprianto
Editor : Nicha Ratnasari

BaliKpapan

Ketua TP PKK Kota Balikpapan, Nurlena Rahmad Mas’ud dan Kepala Kantor Perwakilan BI Balikpapan, R Bambang Setyo 
Pambudi melounching Gerakan Nasional Pengendalian Inflasi Pangan.

BI dan TPID Balikpapan Gelar GNPIP, 
Tekan Laju Inflasi di Balikpapan
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BALIKPAPAN - Maxim Indonesia, salah satu aplikator 
penyedia layanan transportasi daring, memberikan tang-
gapan resmi terkait pemberitaan yang disiarkan oleh 
mediakaltim.com dengan judul “Oknum Driver Online 
Akui Lakukan Pelecehan terhadap Siswi SMA”.

Dalam tanggapannya, Maxim Indonesia menegaskan 
telah melakukan tindakan tegas dengan memblokir akun 
driver yang terlibat dalam kasus pelecehan tersebut se-
cara permanen. Perusahaan ini juga berkomitmen untuk 
memberikan dukungan penuh kepada lembaga penegak 
hukum dalam menangani insiden ini.

“Sebagai salah satu pihak aplikator penyedia layanan 
ride hailing di Indonesia, Maxim berupaya keras untuk 
memastikan keamanan dan kenyamanan para penggu-
nanya. Oleh karena itu, setiap tindakan yang melanggar 
norma dan hukum akan ditindaklanjuti dengan serius 
sesuai dengan prosedur hukum yang berlaku. Hal ini 
termasuk pemblokiran akun hingga pendampingan jalur 
hukum bagi mitra pengemudi yang terbukti melakukan 
tindakan kriminal,” ungkap Yuan Ifdal Khoir, Public Rela-
tions Specialist Maxim Order Service Indonesia, dalam 
pesannya yang dikirim resmi melalui email redaksi@
mediakaltim.com.

Dalam upaya pencegahan, Maxim telah menyediakan 
fitur ‘Berbagi Perjalanan’ yang memungkinkan penggu-
na untuk berbagi lokasi perjalanannya kepada orang 
terdekat melalui aplikasi pesan seperti Whatsapp dan 

Telegram. Fitur SOS Button juga tersedia bagi pengguna 
yang berada dalam situasi darurat saat menggunakan 
layanan Maxim.

Maxim Indonesia mengajak para penggunanya untuk 
selalu aktif memberikan laporan jika mengalami kendala 
atau keluhan saat menggunakan aplikasi. Perusahaan 
ini telah menyediakan layanan pengaduan melalui feed-
back di aplikasi dan juga tim Customer Service yang siap 
melayani di setiap kota operasional. (MK)

BaliKpapan

Belasan driver online saat mendatangi Polresta Balikpapan untuk 
melaporkan kasus dugaan pelecehan rekannya terhadap pelajar 
di Balikpapan.

Maxim Respon Cepat Atas Pemberitaan 
Pelecehan: Akun Driver Diblokir Permanen
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BONTANG –  Dalam upaya mem-
berikan pemahaman mengenai ke-
gawatdaruratan dan bantuan hidup 
dasar (BHD) bagi orang awam,  gu-
ru-guru SD, SMP dan SMA se-derajat 
di Kota Bontang mengikuti seminar 
mengenai BHD. Tujuan dari semi-
nar dan latihan BHD ini agar para 
guru dapat menerapkan kembali di 
lingkungan sekolah maupun ke pe-
lajar siswa-siswi.

Analis Kesehatan, Seksi PTM dan 
Kesehatan Jiwa (Keswa) Dinas Kes-
ehatan Kota Bontang, Andriana Rat-
na Ningrum menjelaskan seminar 
jantung dan latihan bantuan hidup 
dasar ini sebagai bentuk penyebaran 
pemahaman kepada guru-guru agar 
dapat disampaikan kembali ke pada 

rekan-rekan guru maupun siswa. 
Dengan latihan bantuan hidup 

dasar ini, lanjut Andriana, para guru 
dapat mengaplikasikannya pada ke-
jadian yang dialami di lingkungan 
sekitar.

“Guru dapat menginformasikan 
latihan bantuan hidup dasar untuk 
siswa yang bisa terjadi di sekitar 
sekolah. Kejadian seperti tersendak 
pentol dapat diatasi secara langsung 
dan ditangani. Guru tahu, guru pa-
ham, guru tahu tekniknya. Ketika 
tahu ilmunya, untuk praktiknya dapat 
dilakukan,” jelas Andriana, Kamis 
(10/8/2023).

Selain itu, Ia mengatakan bahwa 
bantuan hidup dasar bukan hanya 
dapat dilakukan tenaga kesehatan 

saja, namun juga dapat dikuasai 
oleh masyarakat. “Selain Nakes, 
masyarakat juga harus tahu. Karena 
setiap pertolongan akan ada golden 
time-nya yang pendek,”  paparnya. 

Nantinya, kata Andriani kegiatan 
ini diharapkan dapat memberikan 
pemahaman dan pengaplikasian se-
hingga dapat mengatasi pada perto-
longan pertama pada setiap insiden. 

“Sesama kita dapat saling meno-
long, karena golden periode sangat 
pendek. Jadi di dekat kita yang dapat 
menolong,” pungkasnya. (yah)

Pewarta : Nur Yahya
Editor : Nicha Ratnasari

YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Pemberian contoh bantuan hidup dasar dengan cara Resusitasi Jantung paru-paru (CPR).

Guru di Bontang Dibekali Pemahaman Bantuan Hidup Dasar
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BONTANG – Pabrik PT Kaltim Sa-
hid Barito Sodakimia (KSB) yang 
mangkrak kembali menjadi target 
para pencuri besi tua. Pada Kamis 
(10/8/2023) dini hari, bekas pabrik 
soda ash tersebut disatroni oleh 
komplotan pencuri.

Aksi pencurian ini terungkap berkat 
laporan dari Irham Mongilong yang 
mengetahui kejadian tersebut. Dari 
laporannya, diketahui bahwa para 
pencuri telah mengambil sejumlah 
peralatan dari pabrik PT KSB. Setelah 

menyadari aksi pencurian ini, Irham 
segera menghubungi pihak kepoli-
sian untuk mengamankan situasi 
dan barang bukti.

Kapolres Bontang, AKBP Yusep 
Dwi Prasetya, melalui Kasi Humas 
Iptu Mandiono, mengkonfirmasi bah-
wa setelah menerima laporan, pihak 
kepolisian segera bergerak cepat 
menangkap para pelaku beserta ba-
rang bukti yang berhasil diamankan. 

Para pelaku yang berhasil ditang-
kap berjumlah lima orang dengan 

inisial Z, I, A, D, dan D. Semua pelaku 
diketahui berdomisili di Loktuan. 

“Dalam menjalankan aksinya, 
kelima pelaku memiliki peran mas-
ing-masing. Ada yang bertugas men-
gambil barang di dalam pabrik, ada 
yang menunggu di luar, dan ada juga 
yang bertindak sebagai pembeli dari 
barang curian tersebut,” jelas Iptu 
Mandiono. Dari aksi pencurian ini, 
diperkirakan PT KSB mengalami ker-
ugian material sekitar Rp 50 juta.(al)

BONTANG - PT Bontang Migas dan 
Energi (BME) mengimbau masyarakat 
Bontang untuk berhati-hati dan tidak 
langsung percaya dengan kedatangan 
petugas Jargas yang datang tanpa 
pemberitahuan sebelumnya.

Pernyataan tersebut disampaikan 
oleh pihak pelayanan kantor PT 
BME, Ari, pada Kamis (10/8/2023). 
Menurutnya, dalam sebulan terakhir, 
pihaknya telah menerima beberapa 
aduan melalui telepon mengenai ke-
hadiran oknum yang mengaku se-
bagai petugas Jargas.

“Sebulan yang lalu ada warga yang 
melapor, namun setelah itu tidak ada 
kabar lanjutan. Namun, tiga hari tera-
khir ini, aduan serupa kembali masuk,” 
ungkap Ari saat ditemui Radarbon-
tang.com, jejaring mediakaltim.com.

Ari menambahkan bahwa pihaknya 

telah melaporkan kejadian tersebut 
kepada atasan dan saat ini sedang 
dilakukan pembahasan secara inter-
nal. Selain itu, pihaknya juga sedang 
melakukan penelusuran lebih lanjut 
terkait aduan tersebut.

“Petugas kami biasanya datang ke-
tika ada aduan dari masyarakat. Jika 
tidak ada aduan atau masalah, petu-
gas kami tidak akan datang tiba-ti-
ba dan meminta untuk mengganti 
selang atau hal lainnya,” jelasnya.

Sebagai langkah pencegahan, Ari tel-
ah menginformasikan perihal ini kepa-
da masyarakat melalui sosial media. Ia 
juga memberikan edukasi kepada setiap 
warga yang datang ke kantor untuk se-
lalu meminta kartu identitas karyawan 
jika ada oknum yang mengaku sebagai 
petugas jargas, karena hal tersebut mer-
upakan prosedur standar.

Ari menekankan bahwa tidak ada 
daerah tertentu yang menjadi tar-
get khusus oknum tersebut. “Ketika 
kami bertanya kepada pelapor apa-
kah mereka sempat mengambil foto 
oknum tersebut, jawabannya selalu 
tidak,” ungkapnya.

Masyarakat diimbau untuk selalu 
waspada. Jika merasa ragu dengan 
kedatangan petugas, mereka dapat 
menghubungi kantor PT BME untuk 
memastikan kebenarannya. Aduan 
dapat disampaikan melalui telepon 
atau dengan datang langsung ke kan-
tor. Nomor operasional kantor berop-
erasi 24 jam, sehingga masyarakat 
dapat melapor kapan saja. (sya)

Pewarta: Syakurah
Editor: Agus Susanto

PT BME Imbau Warga Waspada Terhadap Oknum Jargas Bontang

ISTIMEWA

Barang bukti hasil curian besi tua di PT KSB.

Pabrik PT KSB Kembali Jadi Target Pencuri, Kerugian Capai Rp 50 Juta
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BONTANG - Jamasan pusaka, tr-
adisi rutin yang diselenggarakan 
setiap tahun di Bulan Suro untuk 
membersihkan benda-benda pusa-
ka, dilaksanakan oleh Panji Beber 
Kota Bontang pada Kamis (10/8/23). 
Kegiatan ini berlangsung di Lamin 
Makodim 0908 Bontang. 

“Sejak tahun kemarin, kegiatan 
pembersihan pusaka ini sudah ber-
langsung. Dengan membersihkan 
pusaka, secara tidak langsung kita 
juga membersihkan diri dari hal-hal 
negatif,” jelas Ketua Panji Beber, 
Munif Badriwan.

Munif menyatakan bahwa kegia-
tan ini dilaksanakan secara menda-
dak karena sebelumnya Panji Beber 
sibuk dengan pameran 1001 pusaka.

“Sejak tahun lalu, banyak yang 

antusias dengan Jamasan Pusaka. 
Karena ada acara sebelumnya, maka 
kali ini dilaksanakan secara sederha-
na,” tambahnya.

Proses pencucian benda pusaka 
dimulai dengan membersihkannya 
menggunakan air yang telah diren-
dam dengan kembang tujuh rupa. 
Kemudian, benda tersebut diasapi 
dengan gaharu. Setelah dikeringkan, 
benda pusaka diolesi dengan minyak 
wangi.

Kegiatan ini bertujuan agar seni bu-
daya di Bontang tetap lestari. Dalam 
Panji Beber, terdapat benda pusaka 
dari berbagai suku.

“Panji Beber ini multi etnis dengan 
pusaka tradisional, baju adat, sehing-
ga diharapkan anak-anak kita dapat 
memahami adat istiadat aslinya,” 

ungkapnya.
Ke depannya, mereka akan fokus 

mendidik generasi penerus agar ke-
budayaan tidak terkikis oleh kema-
juan zaman. “Anak-anak Bontang, al-
hamdulillah, sangat tertarik dengan 
budaya di kota ini. Kami sudah mulai 
mendidik mereka,” ujarnya.

Ia menambahkan bahwa banyak 
masyarakat Bontang yang memiliki 
benda pusaka, namun belum mema-
hami makna dan kegunaannya. Den-
gan adanya Panji Beber, diharapkan 
masyarakat dapat bersama-sama 
belajar tentang benda pusaka. (sya)

Pewarta: Syakurah
Editor: Agus Susanto

SYAKURAH/RADARBONTANG 

Jamasan Pusaka 

Tradisi Pembersihan Pusaka: Upaya 
Panji Beber Lestarikan Budaya Bontang
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TENGGARONG - Peristiwa tanah 
longsor kembali melanda Dusun Mar-
gasari, Desa Jembayan, Kecamatan 
Loa Kulu, Kukar. Setelah tragedi pada 
2019 yang menenggelamkan tiga 
rumah warga, kali ini, tak jauh dari 
lokasi kejadian sebelumnya, longsor 
menimpa satu bangunan. 

Sebuah bengkel motor terbawa 
longsor hingga ke dasar Sungai Ma-
hakam. Insiden ini terjadi pada Ka-
mis (10/8/2023) sekitar pukul 08.30 
WITA.

Beruntung, tidak ada korban jiwa 
dalam peristiwa tersebut. Hal ini 
berkat kesigapan warga yang telah 
menyadari adanya retakan tanah dan 
penurunan badan jalan sehari sebe-
lum kejadian. 

“Pemilik rumah sudah mengungsi 
ke tempat yang lebih aman, termasuk 

barang-barangnya. Jadi yang tersisa 
hanyalah bangunan rumahnya,” ujar 
Erwin, Kepala Desa Jembayan, saat 
diwawancarai oleh radarkukar.com, 
jejaring Mediakaltim.com di lokasi 
kejadian.

Erwin menambahkan bahwa lapo-
ran mengenai retakan tanah dan 
penurunan badan jalan sudah diteri-
ma pada hari Rabu (9/8/2023) sekitar 
pukul 18.00 WITA. Ia bersama ketua 
RT setempat kemudian memeriksa 
lokasi pada malam hari. 

Rencananya, informasi tersebut 
akan dilaporkan ke Dinas Pengerjaan 
Umum (PU) Kutai Kartanegara (Ku-
kar) untuk ditindaklanjuti oleh BPJN 
Kaltim di Balikpapan, mengingat lo-
kasi kejadian berada di Jalan Poros 
Loa Kulu-Loa Janan yang merupa-
kan jalan nasional. “Namun, sebelum 

kami sempat bertindak, kejadian ini 
sudah terjadi,” ungkapnya.

Pasca insiden, arus lalu lintas 
sempat terganggu. Sebagian badan 
jalan ditutup dan diberlakukan pem-
batasan kendaraan yang melintas 
untuk menghindari risiko longsor su-
sulan. Namun, situasi lalu lintas kini 
sudah kembali normal berkat upaya 
Dinas Perhubungan (Dishub) Kukar 
dan Satlantas Polres Kukar. 

“Kami masih melakukan rapat 
koordinasi dengan pihak terkait, teru-
tama untuk mengatur arus lalu lintas 
mengingat risiko longsor yang mun-
gkin terjadi lagi,” tutup Erwin. (Ady)

Pewarta: Ady Wahyudi
Editor: Agus Susanto

ADY/RADAR KUKAR

Situasi terkini di lokasi kejadian tanah longsor yang menenggelamkan satu rumah warga di Desa Jembayan. 

Longsor di Margasari Tenggelamkan Bengkel Motor
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PASER - Dinas Kearsipan dan Per-
pustakaan (DKP) Kabupaten Paser 
dalam waktu dekat bakal menertib-
kan dan menyusun kembali sejumlah 
arsip terkait aset daerah Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Paser yang ti-
dak terurus sejak tahun 1975.

“Yang kami tata kembali adalah 
arsip aset sejak tahun 1975,” kata 
Kepala DKP Kabupaten Paser, Yusuf 
Sumako pada Kamis (10/8/2023).

Ia mengatakan arsip aset daerah 
yang dimaksud adalah arsip surat 
berharga seperti surat tanah, BPKB, 
serta surat-surat pendukung lain-
nya. Penataan arsip aset ini, tam-
bah Yusuf, penting dilakukan untuk 

mengetahui nilai aset yang dimiliki 
pemerintah daerah. 

Menurutnya, sesuai Peraturan 
Kepala Arsip Nasional Republik In-
donesia Nomor 9 Tahun 2012 dan 
Permendagri Nomor 19 tahun 2016, 
pemerintah daerah melalui Badan 
Keuangan dan Aset Daerah wajib 
melakukan pengamanan terhadap 
surat-surat aset daerah.

Kegiatan penertiban maupun me-
nata kembali arsip aset daerah mem-
butuhkan waktu yang cukup lama 
karena memerlukan ketelitian dan ke-
cermatan. “Berbeda dengan kegiatan 
sebelumnya yang hanya menata arsip 
statis atau ketatausahaan atau surat 

menyurat, kegiatan kali ini khusus me-
nata arsip aset daerah,“ katanya.

Sementara Sub Koordinator Seksi 
Akuisisi dan Deposit dan Arsiparis 
Marwan Natsir mengatakan arsip 
memiliki beberapa peran, di antara-
nya sebagai sumber informasi, sum-
ber dokumentasi dan alat pembuk-
tian (bukti otentik).

“Tujuan dari penataan atau pen-
gelolaan arsip antara lain agar arsip 
terpelihara dengan baik, teratur, dan 
aman serta mudah ditemukan jika 
dibutuhkan,” kata  Marwan. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

PASER - Trek uji praktik SIM C ber-
bentuk sirkuit kini diklaim memudah-
kan pengendara. Pasalnya, format 
zig-zag dan angka 8 sudah tidak 
diberlakukan lagi. 

Lintasan uji praktik SIM C yang 
berlaku saat ini terdiri dari bagian 
lurus dan terdapat kotak berwarna 
kuning sebagai tanda untuk berhenti.
Kemudian trek dilanjutkan dengan 
lima tikungan, dan diakhiri dengan 
dua cabang di akhir perlintasan. 

Bintara Urusan (Baur) SIM Satlan-
tas Polres Paser, Aipda Indrawan 
Krisdianto menyebut, trek ini mem-
permudah proses ujian SIM.

“Desain baru ini lebih memudah-

kan pengendara untuk uji praktik,” 
kata Indrawan, Kamis (10/9/2023).

Dirinya menyebut sejak mulai diter-
apkan, telah puluhan pemohon SIM C 
yang melakukan ujian praktik. Katan-
ya, persentase kelulusan juga tinggi. 
“Dari Senin sampai Kamis sekarang 
ini sudah ada 30 pemohon dan 27 
lulus,” sambungnya.

Sementara tiga pemohon pem-
buatan SIM C, dituturkannya untuk 
dua orang pemohon masih belum 
hadir, dan satu orang lainnya masih 
uji teori. Sebelum dilakukan praktik, 
pemohon lebih dulu diberikan pema-
haman atau bimbingan.

“Setelah kami menanyakan pem-

ohon apakah sudah siap untuk uji 
praktik. Kalau gagal bisa satu atau 
dua hari dapat uji praktik lagi di Pol-
res Paser,” sebut Indrawan.

Salah seorang pemohon SIM C, 
Muhammad Luthfi mengaku lintasan 
baru ini sangat membantu dan cukup 
mudah untuk lulus uji praktik. Ber-
beda dengan trek yang sebelumnya 
diberlakukan. “Kalau sebelumnya 
pola zig-zag dan angka 8 itu sangat 
susah. Kalau sekarang lebih mudah 
dan lintasannya cukup lebar,” ungkap 
Luthfi usai uji praktik. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

DKP Paser Bakal Lakukan Penataan Ulang Arsip Terkait Aset Daerah

Uji praktik dengan trek baru di Lapangan Indoor Polres Paser.

Mulai Berlaku, Trek Uji SIM C Lebih Memudahkan Pengendara
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PASER - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser luncurkan program 
Akselerasi Pelayanan Administrasi 
Kependudukan (Aksi Pakdeku) dari 
Kabupaten ke setiap Desa dan Kelu-
rahan di seluruh Kecamatan.

Program yang digagas oleh Dinas 
Kependudukan dan Catatan Sipil 
(Disdukcapil) Kabupaten Paser ini 
bertujuan untuk mempermudah 
kepengurusan Administrasi Kepen-
dudukan (Adminduk) tanpa perlu ke 
Kantor Disdukcapil Kabupaten Paser.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dis-
dukcapil Kabupaten Paser, Sudirman 
mengatakan, langkah ini sebagai up-
aya Pemkab Paser agar masyarakat 
tidak kesulitan mengurus adminduk 
mengingat luasan wilayah yang 

membutuhkan waktu jika hendak 
dijangkau.

“Seperti pengurusan KTP elektron-
ik hingga kartu keluarga, jadi pro-
gram ini terus kita sosialisasikan dan 
hari ini sudah dimulai pelaksanaann-
ya di kelurahan Tanah Grogot,” kata 
Sudirman, Kamis (10/8/2023). 

Seperti nama programnya, tujuan 
dari inovasi itu adalah untuk mengak-
selerasi pelayanan adminduk yang 
sebelumnya bertumpuk di Disduk-
capil Kabupaten Paser yang kini bisa 
dilakukan di desa dan kelurahan. 

“Masyarakat mau mengubah KK, 
akta kelahiran, bikin KTP cukup di 
kantor kelurahan dan desa,” imbuhnya. 

Program tersebut, kata Sudirman 
secara bertahap dilaksanakan di 139 

desa dan 5 kelurahan. Disdukcapil 
Kabupaten Paser juga akan mem-
bekali keterampilan kepada petugas 
kelurahan dan desa, selama mengo-
perasikan layanan adminduk kepen-
dudukan. 

Sementara itu, Kepala Desa Tapis, 
Kecamatan Tanah Grogot, Doddy 
Ismanu mengatakan selain akan 
dibekali keterampilan, staf Kantor 
Desa Tapis juga akan dilengkapi sa-
rana penunjang. “Inovasi ini tentunya 
memudahkan masyarakat, sekarang 
tidak perlu jauh-jauh,” terangnya. (bs)

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari

Lebih Mudah, Urus Adminduk Bisa di 
Kantor Desa dan Kelurahan di Paser
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PPU - Pemkab Penajam Paser Utara 
(PPU) menjamin penyelesaian adanya 
konflik lahan pembangunan Bandara 
VVIP Ibu Kota Nusantara (IKN) dan 
jalan tol. Hal ini terkait menanggapi 
adanya gejolak masyarakat soal gantu 
rugi laha hingga santunan bagi mas-
yarakat terdampak.

Pemkab PPU baru-baru ini mengi-
kuti rapat kerja rencana pembangu-
nan bandara VVIP dan program refor-
ma agraria. Rapat kerja ini diseleng-
garakan oleh Komisi I DPRD PPU 
yang dihadiri perwakilan Badan Bank 
Tanah PPU, dan perwakilan Kanwil 
ATR/BPN PPU.

Asisten I Bidang Pemerintahan 
dan Kesejahteraan Rakyat Setkab 
PPU Sodikin mengungkapkan bah-
wa rapat tersebut bertujuan untuk 
menyamakan persepsi antara Bank 
Tanah dan Pemerintah Daerah. Agar 
informasi yang disampaikan ke mas-
yarakat tidak menjadi bias. 

“Pada intinya, bahwa tanah 1.883 
hektare itu nanti itulah salah satu 
solusinya yang akan diberikan ke-
pada masyarakat terdampak. Se-
hingga ada kepastian hukum bah-
wa masyarakat nanti mempunyai 
legalitas yang nanti prosesnya 
akan ditetapkan oleh Gugus Tugas 
Reforma Agraria,” jelasnya, Kamis 
(10/9/2023). 

Ditegaskan, lahan seluas 1.883 
hektare itu dari HPL yang dikelola 
Bank Tanah seluas 4.126 hektare 
yang berada di Kelurahan Bulu-
minung, Gersik dan Pantai Lango. 
“Ya kan itu nanti yang diperuntukan 
untuk masyarakat penerima objek 
reforma agraria,” imbuhnya.

Selain itu, masyarakat juga menun-
tut adanya santunan. Mengenai hal 
itu, kata Sodikin, dalam rapat dipu-
tuskan bahwa akan ada pembaha-
san lebih lanjut.

Mengenai hal itu pula, akan kon-
sultasi dengan kementerian terkait. 
Seperti Kementarian Perhubungan, 
Kementerian PUPR, dan Kementeri-
an ATR/BPN.

“Dalam rangka untuk memberikan 

kepastian terkait dengan diskresi 
bagaimana berkaitan dengan san-
tunan masyarakat terdampak yang 
ada di bank tanah itu, tanam tumbuhn-
ya, dan sebagainya,” ungkap Sodikin.

Menurutnya, Bank Tanah tidak 
memiliki kewenangan untuk mem-
berikan ganti rugi. Sehingga hal 
ini akan didiskusikan kembali dan 
dikonsultasikan dengan kementeri-
an terkait perihal bentuk ganti rugi.

“Nanti kita diskusikan ganti rugin-
ya bagaimana, jangan sampai nanti 
negara membayar negara. Nah, itu 
yang tidak memungkinkan,” pung-
kasnya. (sbk) 

Pewarta : Nur Robbi Syai’an
Editor : Nicha Ratnasari

DISKOMINFO PPU FOR MEDIAKALTIMGROUP

Rapat kerja lintas sektor pemerintah yang digelar baru-baru ini.

Pemkab PPU Pastikan Beri Solusi Warga 
Terdampak Bandara VVIP dan Jalan Tol IKN
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SAMARINDA - Sekretaris DPRD 
Kota Samarinda Agus Tri Sutanto 
mengungkapkan bahwa keberadaan 
media menjadi sangat penting bagi 
para anggota DPRD dalam publikasi 
kinerja. Mengingat, seluruh kegiatan 
para anggota DPRD menggunakan 
anggaran yang berasal dari APBD. 

“Perlu adanya media. Semua ke-
giatan DPRD  berasal dari uang neg-
ara uang rakyat, maka masyarakat 
perlu tahu apa kegiatan DPRD, apa 
perjuangan terhadap kepentingan 
rakyat, maka perlunya sarana mem-
publish-nya, agar masyarakat tahu,” 
katanya pada Kamis (10/8/2023). 

Maka tak heran jika banyak anggota 
DPRD pun kini banyak yang mendekati 
media. “Wajar - wajar saja jika ada ang-
gota DPRD yang dekat dengan media 
secara individu agar bisa mem-publish 
semua kegiatannya untuk mencitra-

kan diri yang mereka lakukan terhadap 
masyarakat,” bebernya. 

Menurutnya, keberadaan hubun-
gan antara media dan para legislator 
memiliki keterkaitan yang saling me-
nguntungkan. “Jadi terjalin hubungan 
simbiosis mutualisme di sana,” ujarnya. 

Sempat diceritakan, dirinya memi-
liki kedekatan dengan para awak me-
dia sejak 2004 lalu, saat menjabat 
sebagai Ketua Tim Adipura. 

 “Saya dekat dengan media sejak 
2004, waktu saya menjadi Ketua Tim 
Teknis Adipura kota Samarinda. Jadi  
jika saya ngomong sama seseorang 
maka hanya orang itu yang menden-
garkan. Tapi kalau saya lewat media 
maka seluruh masyarakat Samarin-
da akan mendengarkan,” ujarnya. 

Terkait  kedekatannya dengan me-
dia, dia mengaku mendapatkan ban-
yak keuntungan. Salah satunya, media 

dapat mempublikasikan semua kegia-
tan yang dilakukan dengan baik. 

“Jadi media itu mem-publish, 
mengumumkan, menyebarluaskan, 
mensosialisasikan apa yang saya 
omongkan. Itu yang diuntungkan sia-
pa? Pastinya saya,” serunya.

Maka dari itu, para anggota DPRD 
diimbau untuk dapat merangkul awak 
media, terlebih bagi seorang Ketua 
DPRD. “Jika saya menjadi Ketua DPRD, 
ini seandainya  mas ya.  Tapi nggak 
ya, saya tekankan nggak ya. Kalaupun 
seandainya saya menjadi ketua DPRD 
saya pun akan  merangkul media dan 
membuat tim media agar bisa mencip-
takan citra yang positif,” katanya. (han)

Pewarta : Hanafi 
Editor : Nicha Ratnasari

Pentingnya Bangun Citra Positif 
Kinerja Anggota DPRD Melalui Media
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SAMARINDA - Seorang pria yang 
merupakan warga asal Desa Pasuru-
an, Kecamatan Penengahan, Jawa 
Timur berinisial WK (39) ditangkap 
anggota Satuan Reserse Kriminal 
(Satreskrim) Polresta Samarinda 
lantaran terlibat kasus pencurian 
sepeda motor.  WK melancarkan 
aksi pencurian tersebut dengan mo-
dus berkenalan dengan korbannya 
melalui aplikasi kencan daring.

Kapolresta Samarinda, Kombes 
Pol Ary Fadli mengungkapkan, pelaku 
ditangkap setelah polisi mendapat-
kan adanya tiga laporan kehilangan 
motor.

“Pelaku menggunakan aplikasi 
perkenalan dengan modus, yaitu per-
tama, mengambil kendaraan bermo-
tor dengan cara membuat korbannya 
tidak berdaya dengan memberikan 
minuman hingga mabuk. Kedua, 
ada korban yang diajak berkenalan, 
kemudian diajak berkencan, setelah 
itu korban didorong dan motor diba-
wa lari,” ucap Kombes Pol Ary Fadli 

saat menggelar pers rilis di Halaman 
Polresta Samarinda, pada Kamis 
(10/8/2023).

Dari laporan yang diterima, polisi 
kemudian bergerak dan menangkap 
pelaku di indekosnya yang berada di 
Jalan Poros Balikpapan, Kecamatan 
Loa janan Pada Selasa (1/8/2023) 
Pukul 20.40 Wita. “Ada 10 sepeda 
motor yang kita amankan dan belum 
sempat dijual, dengan 10 TKP berbe-
da,” sebutnya.

Saat diinterogasi polisi, WK menga-
ku telah melancarkan aksinya sejak 
bulan April hingga Juli 2023. “Pelaku 
masih kita periksa dan kita kembang-
kan lagi, karena baru 3 orang yang 
melapor, kita tunggu pemilik motor 
yang lain untuk datang guna pengem-
bangan kasus ini,” ungkapnya.

Sementara itu, saat diwawancarai 
awak media, WK mengaku menipu 
korbannya dengan menggunakan 
aplikasi kencan online dengan men-
gajak berkencan. Setelah itu ia men-
gajak korbannya untuk bertemu di 

salah satu hotel. 
Di sana korban dibuat mabuk dan 

pelaku langsung membawa lari motor 
milik korban. “Lewat aplikasi saya ajak 
kenalan dan di-booking terus diajak 
minum hingga mabuk, ada juga saya 
beralasan cari makan terus motornya 
saya bawa kabur,” jelas WK.

WK juga mengaku melakukan 
aksi curanmor karena kebutuhan 
ekonomi setelah keluar dari peker-
jaannya sebagai driver tambang, dir-
inya mengaku hasil curiannya sudah 
ada yang terjual.

“Sepeda motor sudah ada yang 
saya jual dengan harga Rp 3 Juta 
di daerah Batuah, Samarinda,” ung-
kapnya.

Atas perbuatannya WK harus 
mendekam di balik jeruji besi dengan 
dikenakan pasal 363 KUHP tentang 
pencurian dengan hukuman paling 
lama 7 tahun penjara. (vic)

Pewarta : Viqih Jati Kusuma
Editor : Nicha Ratnasari

Pelaku WK saat dihadirkan dalam pers rilis di Halaman Polresta Samarinda. 

Modus Kenalan di Aplikasi Kencan,                
Pria di Samarinda Gasak 10 Motor 
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SAMARINDA - Guna meningkatkan 
keterampilan dan kinerja masyarakat 
di Kalimantan Timur (Kaltim), Dinas 
Pariwisata (Dispar) Provinsi Kaltim 
dalam waktu dekat telah mengagen-
dakan beberapa kegiatan pelatihan 
untuk masyarakat. 

Kepala Bidang Pengembangan Pe-
masaran Pariwisata Dispar Kaltim, 
Restiawan Baihaqi mengungkapkan, 
berbagai kegiatan pelatihan akan di-
gelar sejak awal hingga akhir bulan 
Agustus 2023. 

“Pelatihan yang akan dilakukan 
adalah pelatihan pengemasan  dan 
higienis produk kuliner, pelatihan ke-
bersihan lingkungan, sanitasi, dan 

pengolahan sampah di Desa Wisa-
ta, pelatihan dasar pengelolaan 
cinderamata atau souvernir. Dan 
juga ada pelatihan akan diseleng-
garakan di Melak Kabupaten Kutai 
Barat,” ungkap Restiawan pada Ka-
mis (10/8/2023). 

Selain itu, lanjut Restiawan, pihak 
Dispas Kaltim juga bakal menggelar 
pelatihan mitigasi bencana dan desa 
wisata se-Kaltim. “Adapula pelatihan 
dan sertifikasi barista se-Kaltim yang 
akan diadakan di Balikpapan pada 
akhir bulan Agustus mendatang,” 
tuturnya. 

Adapun saat ini Dispar Kaltim 
juga sedang mempersiapkan acara 

Kaltim Expo 2023 yang akan digelar 
bulan Agustus ini. Bahkan, rapat  per-
siapan sudah dilakukan sejak awal 
bulan Agustus 2023. 

Dikatakan, gelaran Kaltim Expo 
tahun 2023 ini juga sebagai bentuk 
apresiasi terhadap kinerja pemerin-
tah selama 5 tahun ini. 

“Exhibition dalam rangka peringa-
tan 17 Agustus dan Informasi kinerja 
pemerintah tahun 2018-2023,” tut-
upnya. (acc)

Pewarta : Annisa
Editor : Nicha Ratnasari

Kantor Parawisata Samarinda.

Dorong Keterampilan Masyarakat, Dispar 
Kaltim Siapkan Beragam Agenda Pelatihan

saMarinda
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SAMARINDA – Dalam rangka men-
yambut Ibu Kota Nusantara (IKN), 
Kota Samarinda diimbau untuk dapat 
menjadi pusat pendidikan. Hal ini un-
tuk mendukung kebutuhan Sumber 
Daya Manusia (SDM) di IKN.

“Kalau di Jawa, Jakarta sebagai ibu 
kota negara, pusat pendidikan ada di 
Bogor dan Bandung. Ketika ibu kota 
negara pindah ke Kaltim, Samarin-
da harus menjadi pusat pendidikan 
yang berkualitas,” harap Pengusaha 
Muda Kaltim, Sayid Muziburrahman. 

Pria yang akrab disapa Muzib 
ini mengatakan, Samarinda sudah 
memiliki kampus besar. Seperti Uni-
versitas Mulawarman dan Univer-
sitas Islam Negeri Sultan Aji Mu-
hammad Idris (UINSI) Samarinda. 
Ada pula Universitas 17 Agustus 
1945 Samarinda hingga Universitas 
Muhammadiyah Kalimantan Timur, 
Universitas Widya Gama Mahakam 

Samarinda dan Universitas Nahd-
latul Ulama. 

“Masih banyak lagi kampus lain. Saya 
sampai tidak hafal semuanya. Semua 
kampus ini harus didorong kualitasn-
ya agar semakin meningkat dan bisa 
mendukung peningkatan kualitas sum-
ber daya manusia di Kaltim,” sebut pria 
yang menjabat sebagai wakil benda-
hara di Himpunan Pengusaha Muda 
Indonesia (HIPMI) Kaltim ini. 

Ditambahkan, pembangunan di 
Ibu Kota Nusantara (IKN) tidak ha-
nya memerlukan fisik. Tapi perlu 
juga pembangunan di bidang SDM. 
Sehingga semua warga di Kaltim 
mendapatkan kesempatan terlibat 
dan berperan di Ibu Kota Nusantara. 

“Di IKN nanti pasti banyak memer-
lukan dukungan sumber daya ma-
nusia yang berkompeten. Lembaga 
pendidikan di Kaltim harus mengam-
bil peluang ini,” sebut Muzib yang 

saat ini tercatat sebagai calon ang-
gota DPRD Kaltim daerah pemilihan 
Samarinda dari Partai Golkar ini. 

Muzib berharap pemerintah juga 
memberikan dukungan maksimal di 
sektor ini. “Pemprov Kaltim sudah 
memberikan beasiswa yang san-
gat besar. Ini harus dipertahankan 
dan ditingkatkan,” tambahnya saat 
ditemui di kediamannya di kawasan 
Samarinda Seberang ini. 

Disinggung perihal keikutsertaan-
nya sebagai calon anggota legislatif 
di DPRD Kaltim, Muzib menegaskan, 
salah satunya untuk memperkuat 
dukungan pembangunan di sektor 
pendidikan di Gedung Karang Paci. 

“Kita bisa mencontoh negara lain. 
Negara yang maju pasti karena pem-
bangunan di bidang SDM juga mak-
simal. Kaltim juga bisa lebih maju 
kalau masyarakat terdidik terus ber-
tambah,” pungkasnya. (rls/cha)

saMarinda

SAMARINDA - Sektor pariwisata 
saat ini khususnya di bidang per-
hotelan memiliki kontribusi cukup 
besar untuk mendongkrak perekono-
mian nasional. Salah satunya, di-
dorong segmen meeting, incentive, 

convention, and exhibition (MICE). 
MICE yang tentunya melibatkan 

banyak pihak diyakini mampu meng-
hasilkan efek pendapatan yang berli-
pat ganda (multiplier effect). Bahkan, 
juga bisa membuka banyak lapan-

gan kerja. 
Oleh karenanya, dengan dukungan 

Wakil Ketua Komisi X DPR RI,  Hetifah 
Sjaifudian, Ketua Indonesian Hotel 
General Manager Association (IH-
GMA) DPD Kalimantan Timur, Wied 

IHGMA DPD Kaltim Gelar Sertifikasi Profesi Perhotelan, 
Tingkatkan Kompetensi SDM Pekerja Hotel

Samarinda Harus Jadi Pusat Pendidikan, 
Dukung Kebutuhan SDM Berkompeten di IKN
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Paramartha bersama  Perhimpunan 
Hotel dan Restaurant Indonesia 
(PHRI) dan Sales and Marketing 
Samarinda Hotels (SMASH) men-
gundang LSP Rajawali Hospitality 
Nusantara untuk mengadakan kegia-
tan sertifikasi profesi yang diseleng-
garakan di Swiss-Belhotel Borneo 
Samarinda pada Kamis (10/8/2023). 

Ketua Indonesian Hotel General 
Manager Association (IHGMA) DPD 
Kalimantan Timur, Wied Paramartha 
menjelaskan, kegiatan ini diikuti oleh 
sebanyak 50 orang dari seluruh hote-
liers khususnya sales and marketing 

person hotel yang berada di wilayah 
Kalimantan Timur.  

Dengan mengadakan seminar, pela-
tihan, dan sertifikasi dalam bidang 
MICE, diharapkan mampu mening-
katkan kualitas sumber daya manusia. 

“Harapan dari kegiatan ini dapat 
meningkatkan kunjungan wisatawan 
ke Kalimantan Timur yang nantinya 
juga akan memberikan kontribusi da-
lam meningkatkan nilai ekonomi mas-
yarakat maupun daerah,” ungkap Wied. 

Selain itu, lanjut Wied, acara yang 
mengusung tema The Spirits of Unity, 
Build the People and Let The People 

Make a Business ini juga bertujuan 
untuk menjadikan peserta memiliki 
nilai tambah yang didapatkan dari 
pembekalan. 

“Di samping itu juga diharapkan 
mampu bersaing pada saat bidding 
(lelang), mampu menjadi planner 
(penyusun rencana) dan eksekutor 
(pelaksana) yang andal dan mum-
puni khususnya di dalam bidang 
MICE,” pungkas Wied.  (acc)

Pewarta : Annisa
Editor : Nicha Ratnasari
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SAMARINDA - Menghabiskan 
waktu berkualitas bersama keluar-
ga melalui “Staycation” kini menjadi 
tren di Kalimantan Timur. Pilihan ako-
modasi yang tepat sangat penting, 
mengingat kenyamanan, fasilitas 
lengkap, dan aksesibilitas menjadi 
prioritas utama.

Sejak pertama kali dibuka pada 
Februari 2020, Hotel Mercure & ibis 
Samarinda telah menjadi destinasi fa-
vorit bagi para pencinta “staycation”. 
Keunggulannya tidak hanya pada lo-
kasi yang strategis, namun juga fasil-
itas lengkap seperti restoran, kolam 
renang, gym, dan layanan pijat. 

Keberadaannya yang terintegrasi 

dengan mal City Centrum, yang dileng-
kapi dengan bioskop XXI, menambah 
daya tarik hotel ini yang berada di 
bawah naungan Accor Grup Hotel. Ti-
dak ketinggalan, restoran SkyHouse 
di lantai puncak Hotel Mercure men-
awarkan pemandangan kota Sama-
rinda yang mempesona. Restoran ini 
menyajikan menu Western & Asian 
Fusion, menjadikannya tempat sem-
purna untuk bersantai saat senja.

Salah satu kelebihan lainnya dari 
Mercure adalah ketersediaan sofa 
bed di semua tipe kamar Superior 
dan Deluxe. Ini memungkinkan tiga 
orang menginap dalam satu kamar 
tanpa biaya tambahan untuk tempat 

tidur ekstra.
Dengan total 300 kamar, hotel yang 

berlokasi di Jalan Mulawarman ini 
memiliki tingkat okupansi mencapai 
92%. Manfaatkan penawaran spesi-
al diskon 25% khusus untuk anggota 
ALL selama periode pemesanan dari 
8 Agustus hingga 21 Agustus 2023. 
Dapatkan penawaran ini dengan me-
mesan minimal 2 malam untuk periode 
menginap mulai 11 Agustus hingga 30 
November 2023. Bagi anggota Accor 
Plus, nikmati tambahan diskon 10%. 
Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi 
www.all.accor.com. (adv)

Menginap Bersama Keluarga di Mercure & ibis 
Samarinda Dapatkan Diskon Eksklusif 25% Khusus 
Anggota! Pemesanan: 8 Agustus - 21 Agustus 2023
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